

TITULARES LOCALES**Persiste trabajo infantil**

De acuerdo con la información emitida por el Módulo de Trabajo Infantil, de la población entre 5 y 17 años que trabaja, el 47.3 por ciento no recibe un salario. Del porcentaje restante, casi la mitad percibe un salario mínimo, una tercera parte gana más de uno o hasta dos y apenas un 14.8 por ciento accede a más de dos salarios mínimos. (El Sol de Puebla)

Rechaza protección Civil resguardar a Augusta

Protección Civil del Estado de Puebla desmintió al Gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas al asegurar que no tiene bajo su control alguno de los dos helicópteros Augusta que a penas la semana pasada anuncia le Gobierno del Estado de Puebla –mediante un comunicado- fueron adquiridos para esa área y policía estatal. (Heraldo)

En riesgo, riqueza de monumentos

Los cambios políticos en México afectan las asignaciones de recursos para el cuidado de los centros históricos catalogados como Patrimonio de la Humanidad, por lo que en 2013 podría disminuir la partida, afirmó el secretario general de la Organización de las Ciudades del Patrimonio Mundial (OCPM), Denis Ricard. (Síntesis)

Ronda los 70 años, gabinete de AMLO

A pesar de que los jóvenes rescataron la candidatura de Andrés Manuel López Obrador, el candidato de las izquierdas los excluyó de su *dream team*. (Intolerancia Digital)

Negligencia marinista en SSA costo 50mdp

Casi 50 millones de pesos tuvo que invertir la administración morenovallista para el rescate y rehabilitación de seis hospitales inoperantes que le heredó la gestión de Mario Marín Torres, reveló Jorge Aguilar Chedraui. (Cambio)

Los que no quieren el cambio usan el recurso del miedo: AMLO

El candidato del Movimiento Progresista dijo que el movimiento estudiantil "está conmocionando a todo México y provocó que Peña Nieto comenzara a caer". (Milenio)

En 2 helicópteros, el gobierno de RMV gastó lo equivalente a 50% de presupuesto al agro

La noche de este domingo, la fracción de regidores del PAN en el cabildo de Puebla presentó los resultados del proceso de entrega-recepción del gobierno de Blanca Alcalá Ruiz, encontrando un total de 384 observaciones que suman un monto de mil 986 millones 623 mil pesos. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES**Puebla tiene el cuarto gasto por habitante más bajo del país**

Al cerrar 2011, Puebla fue el quinto estado con más recursos recibidos de la federación a nivel nacional; sin embargo, el gasto que aplicó por habitante fue el cuarto más bajo del país, según lo detalla un análisis del Instituto para el Desarrollo Técnico de las Haciendas Públicas (Indetec), dependiente del Sistema Nacional de Coordinación Fiscal. (e-consulta)

Moreno Valle da inicio a obras de un puente vehicular en Pantepec

De gira de trabajo por este municipio enclavado en la Sierra Norte, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, dio el banderazo de inicio de los trabajos de construcción del puente vehicular Dos Cerros El Mangal-El Zapote, que comunicará al menos a 14 comunidades con otras de la entidad poblana y el vecino estado veracruzano. (Periódico digital)



En riesgo 133 municipios de Puebla en temporada de huracanes

Más de la mitad del estado forma parte de la zona de riesgos por fenómenos hidrometeorológicos, en total son 133 municipios, pero hasta el momento no existe una alerta, informó este día Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno. (Contraparte)



IFE en Puebla: no hay sustento para alegar fraude electoral

Los comentarios emitidos por el candidato al Senado por la izquierda, Manuel Bartlett Díaz, en torno a un posible fraude electoral, no tienen sustento, debido a que en este proceso electoral participan de manera directa los ciudadanos, afirmó el Presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Compra CFE turbinas a imueblería!

CFE contrató a una empresa en EU que distribuye muebles como proveedor de turbinas para operar la central de ciclo combinado Agua Prieta II. (Reforma)



Hacienda también cuestiona a AMLO

El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, cuestionó ayer la cifra de 300 mil millones de pesos que, según el candidato de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, se obtendrían con un programa de recortes a los altos sueldos de funcionarios. (El Universal)



Los que no quieren el cambio usan el recurso del miedo: AMLO

El candidato del Movimiento Progresista dijo que el movimiento estudiantil "está conmoviendo a todo México y provocó que Peña Nieto comenzara a caer". (Milenio digital)



Aboga Slim por privatizar todo en naciones en crisis

Carlos Slim, el hombre más rico del mundo, consideró que los países con problemas económicos deben subir los ingresos a través de los impuestos, bajar el gasto público o vender activos: quien tenga autopistas que las venda; aeropuertos, que los venda; sectores energéticos, que los venda, y así permitirá la inversión privada en sectores estratégicos y eso dinamizará la economía. (La Jornada)



Peso pierde terreno; España no convence

La presión volvió para el peso ante el mal recibimiento que dieron los inversionistas al rescate español. (El Economista Digital)



SHCP corrige a AMLO y a su plan económico

Ni despidiendo a todos los burócratas ahorraría 300,000 mdp; evitaría el gasto de 264,000 millones, de los cuales sólo el 0.7% es para altos mandos, explica Meade. (Crónica Digital)



El gobierno entra en la campaña; Hacienda critica "ficción" de AMLO

José Antonio Meade compara la propuesta de López Obrador con la crisis en Grecia; al inaugurar un centro de evaluación de políticas públicas, Calderón afirmó que, más que buenas intenciones, un gobierno debe medir el impacto de sus acciones. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

SINTESIS

- **Aplauda ERP debate presidencial**

Muy buen debate el que desarrollaron los candidatos a la presidencia de la república este domingo, por que el electorado pudo conocer sus propuestas, sus debilidades y sus fortalezas, expresó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. En entrevista, resaltó que el ganador de este ejercicio democrático "es México y los ciudadanos", quienes tendrán más elementos para elegir la mejor opción para el país. "En mi particular punto de vista Josefina Vázquez Mota tuvo un mejor desempeño, se mostró como una mujer que hizo propuesta que hizo contrastes, que le habló a los ciudadanos, además de que aportó los mejores elementos para que sea la elegida", enfatizó. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Sigue la lucha contra la delincuencia**

Puebla no se encuentra cruzados de brazos ni ha echado las campanas al vuelo en materia de seguridad, ya que es una realidad el hecho de que bandas del crimen organizado han tomado a la capital como una ciudad de paso para actos vandálicos. Tras la muerte de un policía por un presunto grupo armado, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez reconoció Puebla no es ajena a este tipo de delincuencia organizada, ya que se han visto actos como el pasado donde un elemento municipal fue muerto tras un enfrentamiento con este tipo de grupos delictivos. (Alejandro Camacho)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96200

MILENIO

MILENIO

- **Admite Eduardo Rivera presencia de grupos delictivos en Puebla capital**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez admitió que en la capital hay presencia de grupos delictivos provenientes de otras ciudades, sin embargo justificó que no con la misma intensidad que en algunas otras zonas del país. "Hay presencia de bandas que vienen de otros estados cometen delitos, atacan a los ciudadanos y se retiran", aunque destacó que no hay información que indique sobre la existencia de células de la delincuencia organizada asentadas en la ciudad, "sería irresponsable de mi parte no reconocerlo y admitirlo". Rivera Pérez señaló que Puebla no es ajena a la presencia del crimen organizado. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0d256b03c0d1a065ce41f8885fdd9a5a>



E-CONSULTA

- **Entrega la Comuna el gimnasio multifuncional número 16**

En gira de trabajo, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acudió a la zona sur de la ciudad a entregar el gimnasio multifuncional número 16, mismo que brindará a la población un mayor cuidado de la salud tomando en cuenta que el ejercicio en un entorno sano abona a una mejor calidad de vida. En el acto protocolario desarrollado en el gimnasio multifuncional ubicado en la colonia Los Pilares, Rivera Pérez enfatizó que realizar deporte ayuda a los ciudadanos a ser mejores en diferentes aspectos de la vida, asimismo despierta la motivación en los jóvenes para lograr una correcta forma física y el mejoramiento de su salud. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35681:entrega-la-comuna-el-gimnasio-multifuncional-número-16&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Inauguran 2° Encuentro Regional de Ciudades Latinoamericanas**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, declaró inaugurada la Reunión Regional de la Organización de las Ciudades de Patrimonio Mundial Organización de las Ciudades de Patrimonio Mundial (OCPM) de Latinoamérica denominada "2° Encuentro Regional de Ciudades Latinoamericanas y del Caribe: Modelos de Institucionalidad para la Gestión del Patrimonio Local", la cual se lleva a cabo en la capital poblana del 11 al 13 de

junio. Este evento es organizado por la Secretaría Regional de la OCPM para América Latina y el Caribe en coordinación con la Oficina de Turismo de la Ciudad y la dirección de Promoción del Ayuntamiento. (e-consulta) http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35680:inauguran-2º-encuentro-regional-de-ciudades-latinoamericanas&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Eduardo Rivera inaugura gimnasio al aire en Los Pilares**

Con una inversión superior al medio millón de pesos el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez puso en funcionamiento el gimnasio al aire libre número 16 en el fraccionamiento los Pilares, donde se hizo la entrega de 11 aparatos de ejercicio, ocho bancas, tres luminarias y la rehabilitación de ocho juego infantiles. Estas acciones benefician a dos mil 187 habitantes de la colonia, por lo que edil llamó a los colonos a hacer buen uso de los aparatos al considerar que mediante la participación entre todos los sectores se logrará cumplir con objetivos planteados y con las demandas de los poblanos. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/presentan_plan_de_emergencias_hidrometeorologicas_para_puebla



PUEBLA ONLINE

- **Puebla, sede de la Reunión Regional de Ciudades Patrimonio Mundial de Latinoamérica**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, declaró inaugurada la Reunión Regional de la Organización de las Ciudades de Patrimonio Mundial Organización de las Ciudades de Patrimonio Mundial (OCPM) de Latinoamérica denominada "2º Encuentro Regional de Ciudades Latinoamericanas y del Caribe: Modelos de Institucionalidad para la Gestión del Patrimonio Local", la cual se lleva a cabo en la capital poblana del 11 al 13 de junio. Este evento es organizado por la Secretaría Regional de la OCPM para América Latina y el Caribe en coordinación con la Oficina de Turismo de la Ciudad y la dirección de Promoción del Ayuntamiento. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26305:puebla-sede-de-la-reunión-regional-de-ciudades-patrimonio-mundial-de-latinoamérica&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **La Actividad Física contribuye a mejorar la salud y la calidad de vida de los poblanos: Eduardo Rivera**

En gira de trabajo, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acudió a la zona sur de la ciudad a entregar el gimnasio multifuncional número 16, mismo que brindará a la población un mayor cuidado de la salud tomando en cuenta que el ejercicio en un entorno sano abona a una mejor calidad de vida. En el acto protocolario desarrollado en el gimnasio multifuncional ubicado en la colonia Los Pilares, Rivera Pérez enfatizó que realizar deporte ayuda a los ciudadanos a ser mejores en diferentes aspectos de la vida, asimismo despierta la motivación en los jóvenes para lograr una correcta forma física y el mejoramiento de su salud. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-Actividad-Fisica-contribuye-a-mejorar-la-salud-y-la-calidad-de-vida-de-los-poblanos:-Eduardo-Rivera&id=30682>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



EL HERALDO

- **Sancionan a Nancy de la Sierra por pegar propaganda en el centro**

El ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos, aplicó una sanción económica de 118 mil 160 pesos a la candidata del PRI a una diputación federal por el Distrito XI, Nancy de la Sierra Arámbaro, luego de que se detectara propaganda de la proselitista en el centro histórico, lo que viola el Coremun la colocación de publicidad dentro de la zona de monumentos. Lo anterior lo dio a conocer el titular de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, quien explicó que la normativa municipal prohíbe la distribución o colocación de publicidad en la zona de monumentos históricos de la ciudad de Puebla. (Jorge Pérez) <http://www.heraldodepuebla.com.mx/primer-seccion/ciudad/47899-sancionan-a-nancy-de-la-sierra-por-pegar-propaganda-en-el-centro>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Mercado de Sabores se convierte en cantina**

Por las noches el Mercado de Sabores se ha convertido en un "botanero" donde se consumen bebidas alcohólicas de manera ilegal y a escondidas de las autoridades. En el Mercado de Sabores no solo la autoridad municipal realizará la regulación del pago de rentas atrasadas, sino también pondrá orden en actividades clandestinas que se están realizando por las noches después de que cierra el inmueble. Y es que se ha reportado que por las noches el mercado se convierte en una "cantina" particular, pues locatarios aprovechan la soledad del lugar para consumir bebidas embriagantes y hasta realizar fiestas. (Redacción) http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96195

MILENIO

MILENIO

- **Detiene PGJ a policía municipal por la muerte de joven de la Romero Vargas**

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) informó que la madrugada de este martes el ministerio público adscrito al área de homicidios ejercerá acción penal en contra del policía municipal Gilberto Lozano Ávila, por su probable responsabilidad en la muerte de José Rodolfo Loera Zenteno, de 26 años de edad. De acuerdo con las indagatorias, el hoy finado y otra persona viajaban a bordo de una camioneta en calles de la referida junta auxiliar cuando elementos de la Policía Municipal les marcaron el alto, indicación que fue desatendida por los ocupantes de la unidad quienes continuaron su marcha. (Redacción) <http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0d256b03c0d1a065ce41f8885ffb8f76>

Contraparte Informativa

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El Verde Ecologista será sancionado: Bandini**

La Secretaría de Medio ambiente del Ayuntamiento de Puebla, confirmó que sin importar que la candidata a diputación federal por el Distrito 11, Nancy de la Sierra, se deslindara de la colocación de propaganda en el Centro Histórico la noche de ayer, el PVE será sancionado, ya que se trata de reincidencia. Al respecto, el titular de la dependencia Alejandro Fabre Bandini, informó que a la autoridad no le corresponde determinar si hubo responsabilidad de un partido u otro, ya que se cayó en una irregularidad, pues la zona del primer cuadro de la ciudad es área prohibida para este tipo de publicidad, por lo que ante las pruebas contundentes la sanción será la máxima, ya que no se trata de primer caso que se tiene documentado. (Angélica Patiño Guevara) http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--El-Verde-Ecologista-sera-sancionado:-Bandini&id_noticia=43892

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Exigen justicia en Romero Vargas por muerte de joven baleado por policías**

Al grito de "exigimos justicia", cerca de mil habitantes de la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas, anoche primero se manifestaron frente a su presidencia en apoyo de los familiares del joven Rodolfo Loera Rodríguez, asesinado por elementos de la Policía Municipal motorizada de la ciudad de Puebla, el sábado por la noche tras supuesta persecución de maleantes; y después bloquearon por un par de horas en ambos sentidos el Bulevar Forjadores donde dicen "les dieron atole con el dedo" las autoridades de gobernación que llegaron a dialogar pero después "desaparecieron". Los inconformes se manifestaron exigiendo la renuncia de su presidenta auxiliar. (Joel Árcega) <http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2577937.htm>

MILENIO

MILENIO

- **Bloquean familiares de joven asesinado la Forjadores; exigen justicia**

Familiares de José Rodolfo Loera Centeno de 26 años de edad, joven asesinado por elementos de la policía municipal en la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas la noche del sábado tras una persecución, se están manifestando en la avenida Forjadores para exigir a las autoridades municipales, estatales y ministeriales, que se esclarezca el asesinato de su familiar. Solicitan la presencia de la presidenta de la junta auxiliar, Gabriela Ruiz Benítez, pues aseguran que ésta no les ha dado ninguna explicación del crimen, así lo informó la prima del occiso Maru Álvarez. (Gaby García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0d256b03c0d1a065ce41f8885ff5b169>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Al menos 12 árboles, tres postes de luz, se cayeron después de una fuerte lluvia ayer en el municipio de Puebla.
- ERP dice que tras el debate disminuirá la indefinición del voto, el número de indefinidos trae intrigado a mucha gente, porque anda en el 20%, EPN más el 20% de los indefinidos se va a las nubes, AMLO más el 20% de los indefinidos gana, JVM más 20% de los indefinidos se recupera enormemente puede ganar; entonces van sobre los indefinidos todos, que es lo que pasó en el debate, Agustín a reserva de tu opinión, cada quien llevaba una postura muy clara, una estrategia muy clara, JVM a pegar poque va abajo, el "Peje" y Peña Nieto a protegerse porque aparentemente van arriba.
- Vecinos de la junta auxiliar Romero Vargas cerraron la circulación en Forjadores y prolongación Reforma en repudio a las autoridades de seguridad del Ayuntamiento por la muerte de Rodolfo Loera., la procuraduría dice que va a intervenir o que ya intervino esta madrugada y el edil ERP instruye al titular de SSPYTM, Amadeo Lara, para que realice el cambio de mandos necesarios en el interior de la dependencia.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- El presidente municipal señala que junto con el Gobierno del Estado se han invertido mil 300 mdp para la atención del Patrimonio histórico lo que es ejemplo de una política pública responsable.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- En la colonia Los Pilares el presidente municipal entrego el gimnasio al aire libre No 16 el cual busca brindar a la población un mayor dinamismo a través de la práctica del deporte, la cual contribuirá a

mejorar las condiciones de salud de la población

- Cada año hay más criterios políticos que patrimoniales en las esferas d gobierno, en donde las cuestiones políticas condicionan las inversiones para la conservación del patrimonio, aseveró Denisse Ricard Secretario General de la organización de las ciudades patrimonio quien indicó que esto ha desbancado a la conservación como la prioridad número uno.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Regidores admiten que en este momento la capacitación de policías municipales es suficiente, sin embargo la muerte de un oficial en la colonia Anzures la semana pasada y el asesinato de un joven a manos de un uniformado ponen en duda lo anterior.
- Puebla va por la ruta correcta en cuanto a la preservación del patrimonio histórico así lo declaró el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez durante el segundo encuentro regional de ciudades latinoamericanas y del caribe 2012.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- En Puebla se puede crear un reglamento antibullying

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Semana de candidatos presidenciables en Puebla**

Durante el transcurso de la presente semana Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota, candidatos del PRI-PVEM, PRD-PT-MC y PAN, respectivamente, realizarán mítines correspondientes al último mes de campaña en diferentes puntos de la entidad. Este martes Peña Nieto visitará los municipios de Izúcar de Matamoros y Tepeaca donde realizará actos masivos con la militancia, mientras que el sábado y domingo, López Obrador y Josefina Vázquez Mota, respectivamente, harán lo propio en la ciudad de Puebla. El acto de Enrique Peña en Izúcar está programado a las 10:00 horas en la Unidad Deportiva Mariano Matamoros, mientras que el mitin en Tepeaca se realizará en la plaza central al medio día. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2577934.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Ubica Manzanilla riesgo en 133 municipios ante temporada de huracanes**

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, informó que 133 municipios de la entidad -el 61.2 por ciento de los 217- se encuentran en riesgo en la presente temporada de huracanes, que comprende del 15 de mayo al 30 de noviembre, eso al poner en marcha el Plan de Emergencias Hidrometeorológicas. En conferencia de prensa, acompañado por funcionarios de otras instituciones, mencionó que el gobierno poblano cuenta con el apoyo de la Secretaría de la Defensa Nacional, Secretaría de Gobernación Federal y la Cruz Roja Mexicana. De la misma forma comentó que se tienen 898 inmuebles para habilitarse como albergues en caso de contingencia. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2577935.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Construye RMV puente para comunicar sierra norte con Veracruz**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas dio el banderazo de inicio de los trabajos de construcción del puente vehicular Dos Cerros El Mangal-El Zapote, que comunicará al menos a 14 comunidades que se encuentran enclavadas en el corazón de la Sierra Norte y conectará a municipios de Veracruz. A unas cinco horas de la capital poblana, en los límites con el vecino estado, estas localidades se verán beneficiadas con la construcción del puente que pasará sobre el río Dos Cerros, ya que actualmente los pobladores tienen que cruzarlo con lanchas, lo cual se vuelve complicado en época de lluvias. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2577936.htm>



EL HERALDO

- **Desecha juez federal pruebas del gobierno en contra de OHL**

El Juzgado Tercero de Distrito desechó las pruebas que presentó la Coordinación General Jurídica de la Secretaría de Finanzas para defender los motivos que tuvo el gobierno del estado para cancelar a la empresa OHL la concesión del Libramiento Norte. La semana pasada, la instancia mencionada presentó el oficio SF-CGJ-(03)-1053/12, con un testimonial a cargo del secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, y una inspección ocular sobre el sitio donde se construiría el Libramiento Norte. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/47894-desecha-juez-federal-pruebas-del-gobierno-en-contra-de-ohl>

EL HERALDO

- **Cuestiona Díaz Cid repunte campaña de Vázquez Mota**

Al revelar que la jornada electoral será en un escenario de tercios, el profesor-investigador de la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Manuel Díaz Cid, consideró que la candidata a la Presidencia de la República del Partido Acción Nacional (PAN) Josefina Vázquez Mota resultó la más beneficiada con el segundo debate, sin embargo, dijo, la pregunta es, si estos 20 días le alcanzarán para "levantar", esto es un enigma. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47885-cuestiona-diaz-cid-repunte-campa-de-vazquez-mota>

Síntesis

SINTESIS

- **Se compromete Doger a apoyar la industria de la vivienda**

Continuidad de programas exitosos, consulta permanente con los empresarios, obligatoriedad a todos los gobiernos municipales a tener programas de desarrollo urbano, Ley general de Asentamientos Humanos, reformas a la Ley Agraria y Energética, son algunas de las propuestas de Enrique Doger Guerrero, candidato a diputado federal en el distrito VI de la Coalición Compromiso por México ante miembros de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Integra Sedif a 14 menores que intentaron cruzar la frontera**

Un total de catorce menores de edad, que intentaron cruzar la frontera de manera ilegal y permanecían en albergues de Sonora y Tamaulipas, fueron reintegrados a sus familias por el Sistema Estatal DIF (Sedif). Esto a través del Programa de Prevención y Atención a Niñas, Niños y Adolescentes Migrantes y Repatriados No Acompañados, en la vertiente "Lugar de Origen", que se trabaja en coordinación con el Sistema Nacional DIF. La presidenta del DIF estatal, Martha Erika Alonso, detalló que los infantes eran procedentes de los municipios de Zihuateutla, Chicahuaxtla, Ajalpan, Nealtican, Naupan, Vicente Guerrero, Cañada, Acatlán, Hueytamalco, San Pablo Xochimehuacan, Sanctorum y Puebla capital. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Suma puebla recursos económicos para generar riqueza en el campo**

La única forma de combatir la pobreza en el sector rural es a través de la generación de riqueza, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle. Por ello, agregó, se continuará trabajando con el gobierno federal y con las agencias internacionales como la FAO para impulsar proyectos a la economía familiar. En Tlacuilotepec, municipio enclavado en la Sierra Norte del estado se han concluido 560 acciones de traspasos del PESA, un programa desarrollado por el gobierno de Puebla con la FAO y la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa). (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Pondrá gobierno Plan de Emergencias Hidrometeorológicas**

Para resguardar a los habitantes de 133 municipios identificados como vulnerables a deslaves y derrumbes, así como inundaciones por la aparición de las lluvias, el gobierno de Puebla pondrá en marcha el Plan de Emergencias Hidrometeorológicas. Tal esquema tiene por objetivo establecer medidas de prevención, tales como la supervisión de caminos rurales y carreteras estatales, así como la instalación de alarmas en ríos de la entidad y la ubicación de albergues y centros de acopio de víveres que pudieran utilizarse en caso de una contingencia. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Urge formar científicos e invertir en tecnología**

El principal problema de las ciudades patrimonio mundial es la falta de vigilancia y supervisión de las delegaciones regionales del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) en las entidades que tienen catálogo histórico. Durante la Segunda Reunión Regional y de Latinoamérica de la OCPM, Jorge Ortega González, director general de la Asociación de Ciudades Mexicanas Patrimonio Mundial, consideró que las afectaciones que hacen particulares a edificios históricos, es consecuencia de una vigilancia más estricta para llegar a estos niveles de daño. (Redacción)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96194

INTOLERANCIA

- **Bartlett es el que hace fraudes**

En rueda de prensa, el aliancista, Víctor Hugo Islas Hernández, criticó que el ex gobernador de Puebla hable de un nuevo fraude electoral, cuando los mexicanos los recuerdan como el principal culpable de lo sucedido hace varios años. "El burro, hablando de orejas; como ya hizo varios fraudes, y uno de ellos es del 88", párale es decir muchas cosas, cuándo tiene asegurado su lugar en la cámara alta, fue una lacra seleccionar a Manuel Bartlett como candidato al Senado; él fue una imposición". Al final, mencionó que Nueva Alianza no obliga a nadie a votar por el partido pero que tiene confianza que la mayoría de los ciudadanos elegirán el proyecto que representa el partido, con la finalidad de cambiar el rumbo del país. (Redacción)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96192

INTOLERANCIA

- **Exigen respeto en acto del PRI**

La candidata al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, pidió respeto a quienes quieran manifestarse durante la visita de Enrique Peña Nieto a Izúcar de Matamoros, ya que sería lamentable que se agrediera a los asistentes. En conferencia de prensa la aspirante dijo que debe darse la libre manifestación pero esta no debe radicalizarse. A través de las redes sociales se está convocando a una marcha a partir de las 8 horas y el punto de partida es Cuatro Caminos, en Izúcar de Matamoros. (Francisco Sánchez)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96183



CAMBIO

- **Gobierno estatal ya tiene abogado para litigio vs OHL**

El gobierno morenovallista contrató los servicios de Jaime Guerra González para que defienda sus intereses legales en el conflicto que tiene con la constructora OHL, por la cancelación de la concesión del Libramiento Norte. De acuerdo a la información publicada por Darío Celis en su columna "Tiempo de Negocios", que se publica en Excelsior, la administración estatal decidió contratar al director del despacho Guerra González y Asociados para hacer contrapeso al abogado que eligió la firma española, Arsenio Farell Campa. (Osvaldo Macuil Rojas)
<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-120612-osv-gobierno-estatal-ya-tiene-abogado-para-litigio-vs-ohl.php>

CAMBIO

- **Alianza entre PAN, PRD y Panal vs Chucho Morales**

En un acto inédito, los candidatos a diputados federales por el distrito VII, Violeta Lagunes del PAN, Eric Lara del Panal y Miguel Carillo del PRD, se unieron para enfrentar los excesos del priista Jesús Morales Flores, a quien acusaron de que su campaña es auspiciada por el alcalde de Tepeaca, Isauro Rendón Vargas. Anunciaron que están integrando un expediente para denunciar a Rendón Vargas por desvío de recursos del Ayuntamiento de Tepeaca, para favorecer al aspirante priista a un escaño en San Lázaro. (Xochitl Ramgel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-120612-xoc-alianza-entre-pan-prd-y-panal-vs-chucho-morales.php>

CAMBIO

- **Luis Zamora minimiza acusaciones de Bartlett**

Luis Zamora Cobián, presidente del Instituto Federal Electoral, minimizó las declaraciones del candidato de Movimiento Ciudadano, Manuel Bartlett Díaz en el sentido que prevé un nuevo fraude electoral en contra de AMLO, ya que dijo que el conteo de los comicios se encuentra en manos de los ciudadanos. "Primero, especificar a qué se refiere quien declara, ya que yo no parto de generalidades que no tienen sustento, recordemos que hemos llevado ocho procesos electorales federales organizados por el IFE, las elecciones del 1 de julio contarán con todas las garantías para los ciudadanos y los contendientes". (Elvia García Hurta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-120612-elv-luis-zamora-minimiza-acusaciones-de-bartlett.php>

CAMBIO

- **AMLO ya supera por 10 puntos a JVM en Puebla**

Andrés Manuel López Obrador ya le saca 10 puntos de ventaja a Josefina Vázquez Mota en la intención de voto en la Angelópolis, tendencia que parece irreversible en favor del candidato de las izquierdas, a un mes de que se llevé a cabo la elección presidencial. El Partido de la Revolución Democrática (PRD) presentó las cifras de la encuesta más reciente que realizó Mas Data en la capital poblana, en la cual AMLO tiene una intención de voto del 30.7 por ciento, Josefina Vázquez Mota del 20.2 por ciento, Enrique Peña Nieto del 15.5 por ciento y muy lejos Gabriel Quadri con el 2.1 por ciento. Cabe resaltar que el 28.3 por ciento no se inclinó por ningún aspirante. (Osvaldo Macuil rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-120612-osv-amlo-ya-supera-por-10-puntos-a-jvm-en-puebla.php>

CAMBIO

- **Votar por Quadri es regalar poder a Gordillo: Mondragón**

Juan Carlos Mondragón Quintana reiteró que votar por Gabriel Quadri de la Torre equivale a conferir más poder a la familia de Elba Esther Gordillo y descartó que el gobernador Rafael Moreno Valle o el PAN estén dispuestos a operar a favor de ésta o del priista Enrique Peña Nieto, ante las escasas posibilidades de Josefina Vázquez Mota de lograr la victoria el próximo 1 de julio. El líder blanquiazul respaldó a su candidata, quien denostó a Gordillo durante todo el debate realizado el domingo entre los candidatos a la Presidencia, y denunció el nepotismo con el que se conduce la presidenta del SNTE, pues cedió candidaturas a cargos de elección popular a su hija, Mónica Arriola, su yerno y su nieto René Fujiwara. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-120612-xoc-votar-por-quadri-es-regalar-poder-a-gordillo-mondrag-n.php>

CAMBIO

- **AMLO es irresponsable y autoritario: Lozano**

Javier Lozano Alarcón calificó al candidato presidencial de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, como

intolerante, autoritario e irresponsable por divulgar la posibilidad de un fraude electoral y le exigió que respete los resultados del proceso. El exsecretario del Trabajo y Previsión Social reprobó que el tabasqueño ponga en duda la participación del Instituto Federal Electoral (IFE) como órgano regulador del proceso. Condenó que el exjefe de Gobierno del DF intente manipular la voluntad ciudadana y desprestigie a las instituciones. (Xochitl Rangel)
<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-120612-xoc-amlo-es-irresponsable-y-autoritario-lozano.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Más de la mitad de los municipios poblanos, en riesgos hidrometeorológicos: SGG**

Más de la mitad de los municipios de Puebla están en riesgo de sufrir inundaciones, granizadas, deslaves y derrumbes, según ha valorado el gobierno estatal, que ayer dio a conocer su Plan de Emergencias Hidrometeorológicas. El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, presentó el Plan de Emergencias Hidrometeorológicas, puesto en marcha por primera ocasión en Puebla, "con el objetivo de continuar fomentando una cultura de prevención ante los riesgos derivados de fenómenos naturales". (Martín Hernández)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-mas-de-la-mitad-de-los-municipios-poblanos-en-riesgos-hidrometeorologicos-sgg_id_9052.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El PAN declina opinar sobre la relación de Moreno Valle con Elba Esther Gordillo**

El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón Quintana, declinó opinar sobre la relación existente entre el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y la líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales. En una rueda de prensa que ofrecieron ayer líderes y abanderados del instituto derechista de Puebla para hablar sobre el debate del domingo en Guadalajara, los periodistas cuestionaron la incongruencia de que la postulante presidencial, Josefina Vázquez Mota, hubiera a su vez, puesto en duda la independencia de su adversario del Panal. (Martín Hernández)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pan-declina-opinar-sobre-la-relacion-de-moreno-valle-con-elba-esther-gordillo_id_9055.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El PRI perdió 20 por ciento de operadores en la capital; la mayoría se fue al Panal**

En Puebla capital 20 por ciento de la estructura territorial del PRI, encargada de operar la elección el 1 de julio próximo, carece de una integración formal debido a que sus líderes originales dejaron de trabajar a favor del tricolor principalmente por dos factores: la fuga de líderes seccionales al Panal, gestionada por los cuadros priistas que se incorporaron a ese instituto político este año electoral, y la pérdida de capacidad económica del PRI para soportar el costo de esa organización tras la derrota de 2010. De las 708 secciones electorales que conforman la capital, en 160 el Revolucionario Institucional debió reconfigurar los comités. (Mónica Camacho)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-perdio-20-por-ciento-de-operadores-en-la-capital-la-mayoria-se-fue-al-panal_id_9078.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Cesan a Guerra por promover una demanda vs. la Evaluación Universal**

La SEP cesó al docente Miguel Guerra Castillo, vocero de la disidencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), por lograr que cerca de 5 mil profesores presentaran una demanda ante el Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje para suspender de manera definitiva la Evaluación Universal, consideró el afectado. El también vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) apuntó que el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, utilizó como pretexto que la semana pasada el disidente bloqueó la aplicación de la Evaluación Nacional para el Logro Académico en los Centros Escolares (ENLACE) en una escuela al sur de la capital. (Arturo Alfaro)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cesan-a-guerra-por-promover-una-demanda-vs-la-evaluacion-universal_id_9056.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Paterfamilias toman por 3 horas bachillerato en Momoxpan**

Integrantes del Comité de Padres de familia del bachillerato "Ignacio Manuel Altamirano", de la comunidad de Santiago Momoxpan, perteneciente al municipio de San Pedro Cholula, tomaron por tres horas el plantel para exigir el esclarecimiento del destino de las cuotas escolares que superan los 600 mil pesos, y que suponen fueron malversadas por el tesorero César René Valera Gándara. Desde las 7 horas alrededor de 30 afectados, encabezados por el presidente del comité Gustavo Hernández Zárate, impidieron que docentes y personal administrativo ingresara a la preparatoria, hasta que funcionarios de la SEP acudieran al lugar para solucionar el conflicto. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/paterfamilias-toman-por-3-horas-bachillerato-en-momoxpan_id_9042.html

MILENIO

MILENIO

- **Promoverán a Puebla en 40 países a través del reality show "MXM"**

A través del reality show "MXM" difundido en 40 países de cuatro continentes –Europa, Asia, América y África- se promoverá el atractivo turístico, cultural y gastronómico del estado de Puebla. El reality que podrá seguirse a través de redes sociales como Twitter y Facebook, además de que la transmisión también podrá verse en el portal de Internet <http://www.mxm.mx>. Cabe destacar que este es el primer programa de televisión extranjero en el que participan cuatro mexicanos, entre ellos la poblana Andrea Wenzel González, quienes darán la vuelta al mundo en 250 días a bordo de una camioneta 4x4. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0d256b03c0d1a065ce41f8885fd86bfc>

MILENIO

- **Postdebate definirá la elección presidencial del 1 de julio: Díaz Cid**

Manuel Díaz Cid, politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), consideró que aunque el debate presidencial influirá en la toma de decisión de la ciudadanía, será el postdebate lo que defina la elección del próximo 1 de julio. "Ahora será más importante lo que se digan entre ellos, los cuestionamientos o compromisos que hagan", pues aseguró que todavía hay un gran número de votantes indecisos, quienes se verán influidos en esta última etapa de la elección. El especialista precisó que los militantes y ciudadanos deben mantener la calma y dejar que la resolución del proceso electoral se resuelva en las instancias legales. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0d256b03c0d1a065ce41f8885fd37846>



E-CONSULTA

- **Protección Civil pide permiso para usar helicópteros en caso de contingencia**

Aunque el gobierno del estado justificó la adquisición de dos helicópteros Agusta para contingencias y labores de rescate en la entidad, tanto el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, como el director de Protección Civil estatal, Jesús Morales Rodríguez, rechazaron que ambas aeronaves estén en poder del cuerpo de auxilio. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35689:protección-civil-pide-permiso-para-usar-helicópteros-en-caso-de-contingencia&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Peña Nieto es el candidato de las propuestas y compromisos: Alcalá**

Sin duda el candidato de las propuestas y compromisos para responder a las inquietudes de la gente es Enrique Peña Nieto, abanderado de la coalición Compromiso por México a Presidente de la República, sostuvo la candidata al Senado, Blanca Alcalá Ruiz. Indicó que así lo demostró durante el debate organizado por el IFE, en el que dejó claro que lejos de dividir o polarizar al país dará certidumbre a la ciudadanía con políticas públicas que erradiquen la pobreza, generen más y mejores oportunidades de empleo, así como un sistema de seguridad social universal para todos los mexicanos. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35687:peña-nieto-es-el-candidato-de-las-propuestas-y-compromisos-alcalá&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Intentan tomar disidentes oficinas de la SEP para que recontraen a su vocero**

Decenas de docentes del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) intentan tomar las instalaciones de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para exigir la recontractación de su vocero, Miguel Guerra Castillo. Los docentes argumentan que oponerse a la aplicación de la Evaluación Nacional del logro Académico en Centros Escolares (Enlace) no implica ningún delito. Ante el intento de los docentes, elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal resguardaron las instalaciones para evitar que los docentes ingresaran a las instalaciones. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35686:intentan-tomar-disidentes-oficinas-de-la-sep-para-que-recontraten-a-su-vocero&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Delegada del PRD en Puebla asegura que sus candidatos van al alza**

A escasos 20 días de la jornada electoral, todos los candidatos del Movimiento Progresista están en condiciones de ganar los cuatro distritos de la capital poblana, señaló la delegada en Puebla del Partido de la Revolución Democrática, Telma Guajardo Villarreal. De acuerdo a la encuesta que hace unos días levantó "Mas Data" en Puebla, presenta números positivos tanto para los abanderados a la Cámara baja como al Senado de la República. La también coordinadora de la fracción perredista en San Lázaro afirmó que estos resultados son muestra del hartazgo que los poblanos están demostrando y su deseo para acabar con la corrupción, el desempleo, así como la violencia, y los únicos que pueden lograrlo son los candidatos de la izquierda. (María Aranzazú)

http://periodicodigital.com.mx/notas/delegada_del_prd_en_puebla_asegura_que_sus_candidatos_van_al_alza

PERIODICO DIGITAL

- **Vázquez Mota tuvo una participación sobresaliente: ERP**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez calificó como bueno el debate que se realizó el pasado domingo entre los cuatro candidatos a la presidencia de la república y que organizó el Instituto Federal Electoral en el que participaron los candidatos del Partido Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota; de Movimiento Ciudadano, Andrés Manuel López Obrador; de Nueva Alianza, Gabriel Cuadri y del coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/vazquez_mota_tuvo_una_participacion_sobresaliente_erp

PERIODICO DIGITAL

- **Presentan Plan de Emergencias Hidrometeorológicas para Puebla**

En esta temporada de lluvias en que habrán de ocurrir por lo menos 23 ciclones en los océanos Pacífico y Atlántico, 133 municipios del estado de Puebla están localizados en zonas de riesgo donde viven por lo menos 300 mil habitantes que podrían enfrentar inundaciones, granizadas, deslaves o derrumbes, por ello, Protección Civil estatal ha elaborado un Plan de Emergencias Hidrometeorológicas. La Secretaría General de Gobierno (SGG), a través de la Dirección General de Protección Civil, señaló que de entre esos 133 municipios, en seis existe la probabilidad de que ocurran los cuatro fenómenos, es decir, granizadas, derrumbes, inundaciones y deslaves, en 22 solo tres de esos riesgos, en 54 serían dos y 51 solo podrían ser afectados por inundaciones. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/presentan_plan_de_emergencias_hidrometeorologicas_para_puebla

PERIODICO DIGITAL

- **Acusan al bachillerato de Momoxpan por desvío de recursos**

Alumnos y padres de familia del bachillerato Ignacio Manuel Altamirano ubicado en Momoxpan, acusaron al comité de desviar recursos de más de medio millón de pesos por concepto de cuotas para graduación y materiales de construcción para las aulas. Detallaron que a principios del ciclo escolar se dio una cuota de mil 600 pesos por alumno como un ahorro de graduación y que este monto se podría ocupar para comprar material para la institución educativa, lo que originó un ahorro de más de medio millón de pesos. Comentaron que integrantes de la Asociación de Padres de Familia que preside Alejandro Águila Argüelles se comprometieron a tomar cartas en el asunto, pero hasta el momento no han tenido respuesta alguna. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/acusan_al_bachillerato_de_momoxpan_de_desvio_de_recursos



IMAGEN POBLANA

- **Sánchez Galicia, la mano negra de la corrupción**

Una tarde de 2006, Javier Sánchez Galicia ingresó a la entonces Escuela de Ciencias de la Comunicación de la BUAP para presentar a los estudiantes la estrategia mediante la cual rescataba la imagen del gobernador Mario Marín. Anunció que ocultaría la imagen del mandatario, posicionaría la marca "gobierno del estado" y una vez que esta hubiera alcanzado la aceptación de los poblanos, insertaría al oriundo de Nativitas en la marca nuevamente posicionada. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/sanchez-galicia-la-mano-negra-de-la-corrupcion>

IMAGEN POBLANA

- **AMLO tiene el 42.8 % de las preferencias electorales**

El PRD confirmó la superioridad de posicionamiento de Andrés Manuel López Obrador, pues de acuerdo a datos presentados por la diputada del PRD Mary Telma Guajardo Villarreal, el tabasqueño tiene 42.8 % de las preferencias electorales Guajardo Villarreal, coordinadora de la bancada del partido del Sol Azteca en la actual legislatura federal, destacó que la encuesta efectuada por la empresa MAS DATA aún no mide el impacto del segundo debate, pero que la tendencia es hacia arriba. La diputada además indicó que la encuesta efectuada no solo indica la superioridad de López Obrador. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/amlo-tiene-el-428-de-las-preferencias-electorales>

IMAGEN POBLANA

- **Más recursos para generar riqueza en el campo: RMV**

La única forma de combatir la pobreza en el sector rural es a través de la generación de riqueza, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle. Por ello, agregó, se continuará trabajando con el Gobierno Federal y con las agencias internacionales como la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación para impulsar proyectos a la economía familiar. En este municipio enclavado en la Sierra Norte del estado se han concluido 560 acciones de traspaso del PESA, un programa desarrollado por el gobierno de Puebla con la FAO y la SAGARPA. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/amlo-tiene-el-428-de-las-preferencias-electorales>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Concentrará Puebla mítines de aspirantes presidenciales**

Esta semana, el estado de Puebla concentrará a los candidatos presidenciales del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto; PRD-PT-Movimiento Ciudadano, Andrés Manuel López Obrador; y PAN, Josefina Vázquez Mota, en sendos actos de campaña por la capital de Puebla y municipios del sur de la entidad. Inicia trabajo proselitista Enrique Peña Nieto, este martes 12 de junio, en la unidad deportiva Mariano Matamoros a las 10:00 horas, donde sostendrá una reunión con productores cañeros de la región, a quienes ofrecerá una ampliación de sus propuestas de mejora para el campo. (Gilberto Martell)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Concentrara-Puebla-mitines-de-aspirantes-presidenciales&id=43902>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **En riesgo 133 municipios de Puebla en temporada de huracanes**

Más de la mitad del estado forma parte de la zona de riesgos por fenómenos hidrometeorológicos, en total son 133 municipios, pero hasta el momento no existe una alerta, informó este día Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno. En rueda de prensa, dio a conocer la coordinación entre el gobierno del estado, la Cruz Roja Nacional y la Secretaría de la Defensa Nacional para actuar en caso de contingencias en la presente temporada de lluvias, que se espera 23 ciclones impactarán el país. (Isaac Jiménez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-riesgo-133-municipios-de->

[Puebla-en-temporada-de-huracanes&id=43901.](#)

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Evita Fernando Manzanilla hablar de derroche por compra de helicópteros**

En omisiones y contradicciones cayeron el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto y el director de Protección Civil del Estado Jesús Morales Rodríguez, en torno a los dos helicópteros "Augusta" que adquirió el gobernador por más de 158 millones de pesos. Los dos funcionarios ofrecieron una conferencia de prensa en Casa Aguayo para dar a conocer las medidas para la presente temporada de lluvias y ciclones. Ambos fueron cuestionados de cuántos helicópteros se tienen para enfrentar fenómenos meteorológicos y nunca dieron el número, ni tampoco reconocieron que los Augusta se utilicen para fines de Protección Civil. (Isaac Jiménez) <http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Evita-Fernando-Manzanilla-hablar-de-derroche-por-compra-de-helicopteros&id=43900>



PUEBLA ONLINE

- **VW encabeza la industria automotriz como mayor exportador de vehículos**

Volkswagen de México informó que al cierre del periodo enero - mayo del 2012, se colocó como la empresa con mayor volumen de ventas para los mercados externos, entre las empresas automotrices del país, al acumular un total de 189 mil 646 unidades, de acuerdo a las cifras reportadas por la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz. Actualmente la armadora alemana asentada en Puebla, exporta el 88 por ciento de su producción a más de 80 países, de los modelos Nuevo Jetta, Beetle y Golf SportWagen. Además, produce el Clásico par el mercado local. (Puebla On Line) http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26313:vw-encabeza-la-industria-automotriz-como-mayor-exportador-de-vehiculos&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **Gobierno de Puebla invierte 86 mdp en construcción de puente vehicular en Pantepec**

Una inversión de 86 millones 920 mil pesos se destinarán a la construcción el puente vehicular Dos Cerros El Mangal-El Zapote, en beneficio de 14 comunidades de la Sierra Norte del estado. Con la puesta en operación de los trabajos de esta obra se mejorará la conectividad y la movilidad de mercancías. Los recursos serán aportados por el PIBAI. El Gobernador Rafael Moreno Valle señaló que el puente contará con una altura de 160 metros y una longitud de 252 metros, el más grande en el estado de Puebla. La satisfacción más grande de un servidor público, dijo, es cumplir con su palabra. (Puebla On Line) http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26304:gobierno-de-puebla-invierte-86-mdp-en-construcción-de-puente-vehicular-en-pantepec&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Vigilará CDHEP el respeto del derecho humano al agua en la entidad poblana**

Como parte de las atribuciones de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP), consistentes en recibir e investigar quejas por violaciones a los derechos humanos cometidas por autoridades públicas, la CDHEP asume el compromiso de promover el cumplimiento del derecho humano al agua, establecido recientemente a través de una adición al artículo 4º, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. La reforma concede a toda persona el derecho al acceso, disposición y saneamiento de agua para consumo personal y doméstico en forma suficiente, salubre, aceptable y asequible. (RETO diario) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Vigilara-CDHEP-el-respeto-del-derecho-humano-al-agua-en-la-entidad-poblana&id=30683>

RETO DIARIO

- **PAN invita a priistas, perredistas e indecisos a votar por Josefina**

En rueda de prensa, Juan Carlos Mondragón Quintana, Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Gerardo Maldonado Balvanera, Presidente del Comité Directivo Municipal (CDM), Germán Tena Fernández, delegado político de la campaña de Josefina Vázquez Mota, así como los candidatos al Senado, Augusta Díaz de Rivera y Javier Lozano Alarcón, hicieron un atento llamado a los militantes del PRI, PRD, PT, y a los ciudadanos que aún no deciden su voto a que se sumen al proyecto de la candidata diferente, el cual significa estabilidad y crecimiento económico, al tiempo de señalar que la candidata albiazul fue la indiscutible ganadora del debate del día de ayer. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-invita-a-priistas,-perredistas-e-indecisos-a-votar-por-Josefina.&id=30680>

RETO DIARIO

- **La innovación, la ciencia y la tecnología, factores para resolver los problemas del país: Agüera Ibáñez**

La innovación, la ciencia y la tecnología están llamadas a ser los factores que definan la construcción de las respuestas y las soluciones a los grandes retos y los problemas que vive el país, afirmó el Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez. Al asistir a la reunión denominada "Hacia una agenda nacional en ciencia, tecnología e innovación", realizada la Unidad de Seminarios "Dr. Ignacio Chávez", de la Universidad Nacional Autónoma de México, en el Distrito Federal, Agüera Ibáñez enfatizó en la necesidad de unir esfuerzos entre los diferentes sectores, el educativo, productivo y social, para generar sinergias entre todos y conseguir respuestas que la nación demanda. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-innovacion,-la-ciencia-y-la-tecnologia,-factores-para-resolver-los-problemas-del-pais:-Aguera-Ibanez&id=30686>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Urgen a estados a elevar transparencia**

Jacqueline Peschard, comisionada presidenta del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI) hizo un llamado a todos los órdenes de gobierno para proteger y obligar a que se cumplan las leyes en materia de derechos humanos, como la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental (LFTAIIPG). Al mismo tiempo, exhortaron al Poder Legislativo a que éste cumpla con las reformas pendientes en la materia. Sergio López Ayllón, académico del Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE), exhortó a los legisladores a reformar la Ley Federal de Transparencia. (Lilia Saúl)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39657.html>

EL UNIVERSAL

- **Acusan a aspirante de PRI de matar a panista**

La Procuraduría General de Justicia de Chiapas abrió una averiguación por el asesinato de un joven brigadista del PAN que fue muerto a balazos la madrugada del lunes después de colocar propaganda, crimen cometido presuntamente por el candidato del PRI-POCh a la alcaldía de este lugar, Ulises Grajales Niño. Por más de 13 horas, el presunto homicida permaneció oculto en su casa en la avenida Central y Cuarta Oriente, en el centro de Villaflores, que estuvo —hasta el cierre de esta edición— rodeada por policías municipales y estatales. (Fredy Martín)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39658.html>

EL UNIVERSAL

- **Slim, a favor de elevar la edad de jubilación**

El empresario Carlos Slim se pronunció ayer a favor de aumentar la edad de jubilación a los 70 años y establecer una semana laboral de tres días con el fin de incentivar el empleo. En una conferencia sobre el impacto de las telecomunicaciones en los negocios, Slim se mostró a favor de cambiar el modelo de trabajo a tres días de "10 u 11 horas, para tener libres otros 4 días y dedicarlos a la familia, a innovar, cultivarse o a crear". Sugirió a los gobiernos subir la edad de jubilación hasta los 70 años ya que el actual límite se estableció cuando el trabajo era más físico y "la gente se moría a los 60, pero ahora vivimos hasta los 85 o los 90". (Redacción)
<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39659.html>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

El gabinete del Insen

Una de las banderas del candidato de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, es el despertar histórico de la juventud mexicana.

La marcha #YoSoy132, que preferentemente apoya al aspirante presidencial del Movimiento Progresista, está compuesta en su mayoría por jóvenes estudiantes, quienes seguramente aspiran a ser tomados en cuenta para ser parte activa del nuevo gobierno, en caso de una eventual victoria de AMLO.

Al respecto me llama poderosamente la atención que el "gabinete de lujo" anunciado por López Obrador no incluya a un solo miembro menor a los 50 años. En la conformación de su equipo de trabajo, AMLO cometió una gran omisión al marginar al sector que rescató su candidatura. Haciendo un análisis de las edades de los personajes nombrados, encontré que el promedio de este presunto gabinete es 69.81 años. Este ejercicio revela que Marcelo Ebrard (53 años), es el único en el rango de los 50 años de edad.

En contraparte, siete de los once nombrados rebasan los 70 años, siendo Elena Poniatowska (79 años) y Cuauhtémoc Cárdenas (78 años) los decanos del *dream team pejista*.

Esta es la lista del posible gabinete del candidato de los jóvenes.

1. Marcelo Luis Ebrard (1959), 53 años
Secretario de Gobernación
2. Rogelio Ramírez de la O. (1950), 62 años
Secretaría de Hacienda
3. Fernando Turner (1945), 67 años
Desarrollo Económico
4. Javier Jiménez Espriú (1938), 74 años
Comunicaciones
5. Juan Ramón de la Fuente (1952), 60 años
Educación
6. René Drucker Colín (1938), 74 años
Ciencia y Tecnología
7. Jorge Eduardo Navarrete (1941), 71 años
Relaciones Exteriores
8. José Agustín Ortiz Pinchetti (1937), 75 años
Secretaría del Trabajo
9. Elena Poniatowska, 79 años
10. Genaro Góngora (1937), 75 años
Consejero jurídico de la Presidencia de la República
11. Cuauhtémoc Cárdenas (1934), 78 años
Director de Pemex

El que las hace...

Uno de los grandes personajes de la historia política moderna de nuestro país es sin duda Manuel Bartlett Díaz. Explicar el proceso democrático que México ha vivido sin abrir un capítulo para el exsecretario de Gobernación en el sexenio de Miguel de la Madrid, sería prácticamente imposible. En su etapa como alto funcionario de la Segob, Bartlett Díaz manchó de sangre la incipiente democracia mexicana al ser el artífice de la ya mítica

“caída del sistema”.

Irónicamente, 24 años después Manuel Bartlett es candidato del partido al que le arrebató la Presidencia. Y no conforme con esta incongruencia, don Manuel vaticinó un fraude electoral para el próximo 1 de julio.

Bien dicen que el que las hace no las consiente.

Ojalá que la sapiencia electoral del candidato al Senado por la izquierda fuera contundente para explicar en qué consistirá el presunto fraude tomando en cuenta su vasta experiencia en el tema.

De lo contrario, podría caer en la radical postura lopezobradorista que dicta: “si no gano, es que me robaron”.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1331>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Reflexiones de campaña

Este día que estará en Puebla Enrique Peña Nieto, traerá consigo una serie de reflexiones que la empresa Ipsos Bimsa realizó para el candidato del PRI y que se mueve sólo en círculos muy cercanos.

De acuerdo con el estudio realizado por esta empresa, la caída de Enrique Peña Nieto en las encuestas ha sido “administrada” de tal forma que difícilmente se dará el tan pronosticado cruce entre el mexiquense y Andrés Manuel López Obrador, cuyo tope histórico alcanzado en 2006 fue de 35.3 por ciento del total de la votación, y difícilmente se volverá a registrar en esta contienda.

De acuerdo a Ipsos, un desplome en las preferencias electorales por parte de la candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, beneficiaría al candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, ya que la mayoría de los panistas tienen como su segunda opción al candidato del PRI y como tercera a Andrés Manuel López Obrador.

Según Ipsos, 70 por ciento de quienes han manifestado que van a votar por Peña Nieto mantienen su preferencia sin variaciones, mientras que 23 por ciento podría cambiar de parecer y un 7 no sabe o no contestó.

La situación es muy similar con su principal adversario, Andrés Manuel López Obrador, ya que un 69 por ciento de quienes afirmaron que votarán por el tabasqueño, aseguran que no cambiarán su voto, mientras que un 21 por ciento dicen que sí pueden cambiar de opinión y un 10 por ciento no sabe o no contestó.

En este mismo estudio, 54 por ciento de los entrevistados considera bastante factible que el PRI regrese a Los Pinos, 34 por ciento cree que es bastante factible y 20 por ciento cree que es factible.

De acuerdo a esta radiografía, si el PRI regresa a Los Pinos, 33 por ciento opina que los mexicanos saldrían perjudicados con la medida, 31 por ciento cree que todo seguirá igual y un 26 por ciento considera que sí habrá beneficios.

Otro dato revelador es que en el año 2000 Vicente Fox tuvo que remontar 8 puntos en toda su campaña de seis meses y ganó por 4 puntos, es decir, subió 12 puntos. En 2006 el presidente Calderón tuvo que subir 7 puntos y ganó con .5 de ventaja.

El panorama, a poco más de 15 días para que concluya la campaña, favorece a Peña Nieto.

Un mail

Al buzón de las Serpientes y Escaleras llegó la siguiente información.

“El día 23 de Mayo se realizó una mega marcha Nacional por la Dignidad Estudiantil ‘YoSoy132’ donde se observó la presencia de Samuel Malpica volanteando con el fin que cada día se sumen más personas a la organización Redes Ciudadanas.

“El día 31 de Mayo Samuel Malpica hace declaraciones a algunos medios de comunicación invitándolos a unirse a la marcha que se realizaría el domingo 3 de junio, partiendo del zócalo de la ciudad con la participación de integrantes del Movimiento ‘YoSoy132’.

“El 1 de Junio un grupo de simpatizantes de la Coalición Movimiento Progresista encabezados por María Eugenia Ochoa con aproximadamente 60 vehículos y 5 personas en cada uno realizan una caravana sobre Boulevard 5 de Mayo, San Felipe, San Jerónimo, boulevard Hermanos Serdán, Reforma y Zócalo de la Ciudad donde reparten propaganda y brindan su apoyo al Movimiento Progresista.

“3 de Junio se realiza un evento encabezado por Abelardo Cuéllar y María Eugenia Ochoa, inicialmente se realizó una asamblea para recibir orientación de cómo promover el voto a favor de Andrés Manuel López Obrador y candidatos a Diputados y Senadores del Movimiento Progresista y posteriormente los asistentes recibieron propaganda para comenzar a repartirla.

“Encabezados por Samuel Malpica el día 3 de Junio un grupo de aproximadamente 100 personas pertenecientes al Movimiento ‘YoSoy132’ realizan una marcha con dirección al Paseo Bravo para posteriormente regresar al zócalo donde manifestaron su inconformidad en contra de Enrique Peña Nieto y sus propuestas, así como la

imparcialidad que existe en algunos medios de comunicación con respecto a las campañas electorales, posteriormente cantan el himno nacional y dan por terminado el evento.

"El día 8 de Junio estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras de la BUAP pertenecientes al movimiento MORENAJE colocan en la zona del Carolino unas cartulinas donde muestran información relacionada con el incremento mostrado en las encuestas por Andrés Manuel López Obrador así como los resultados del simulacro electoral realizado por estudiantes de la BUAP donde resultó ganador Andrés Manuel, asimismo invitan a la realización de una marcha que saldrá el día Sábado 9 de Junio a las 17:00 hrs. del Parque Juárez con destino al zócalo para brindar su apoyo al candidato Andrés Manuel López Obrador, cabe mencionar que una hora más tarde de la colocación de estas cartulinas se observó a María Eugenia Ochoa de Redes Ciudadanas acercarse a ellos en una camioneta con un aparato de sonido para posteriormente guiarlos y trasladarse todos frente a Palacio Municipal donde mencionaron la fecha del cierre de campaña de Andrés Manuel para el día 17 de Junio. "9 de Junio se había convocado por parte de Samuel Malpica a una marcha a las 12:00 horas con integrantes del Movimiento 'YoSoy132', misma que no se realizó.

"Como puedes ver, el movimiento #YoSoy132 en Puebla no es apartidista. Saludos."

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1330>

CAMBIO

(La Manzana/Irma Sánchez)

19 días

A 19 días de distancia de las elecciones y tras la desvelada dominical por el debate y sus posdebates, ayer los poblanos que siguieron la transmisión dominical del encontronazo político tuvieron el comentario obligado que proyectó sus inclinaciones políticas y su preferencia electoral.

Digamos que cada ciudadano encontró lo que busca en el desenvolvimiento de su candidato personal.

Así, mientras para unos "**Josefina** la golpeadora" fue la revelación; para otros **AMLO** el amoroso se comportó a la altura de las circunstancias que exigen no asustar para no incendiar al país con la *declaracionitis*.

En tanto, **Gabriel Quadri** asumió el papel del maestro frustrado que no logra poner en orden a los alumnos rebeldes, y **Enrique Peña Nieto** siguió mentalmente el guión justificado por su ahora incondicional **Chayito Robles** que lo vio en "muy buen papel de presidente" según lo expresó satisfecha y orgullosa, casi como **Evorita** —la mamá de **Gordolfo Gelatino**— del *sketch* de Los Polivoces.

¿Usted qué debate vio?

Lo cierto es que "los que saben" dicen que encontraron varias señales.

Por ejemplo, el que no se agredieran y golpearan verbalmente **Peña Nieto y López Obrador**.

¿Cuál es la intención?

¿Qué hay al respecto?

¿A qué conduce?

Mientras los especialistas atienden estas señales, hay quienes se quedaron con las ganas de ver más denuncias, más fotos, porque **Josefina** sí llegó preparada para eso, como en el caso de las tres mujeres imaginarias y la acusación de que **Peña Nieto** se esconde en el baño.

A 19 días de las elecciones cabe la pregunta: ¿qué armamento está en vela?

¿Qué nos falta por ver?

Aunque a decir verdad, son muchos, o somos muchos los que ya queremos que se acaben las campañas ante el hartazgo de tanta publicidad que, incluso ya ni percibimos cuando la cambian y generalmente le suben el tono, ante la reacción inmediata de desconectar la atención en el momento en el que comienzan los promocionales tanto en la radio como en la televisión.

¿Qué estarán planeando desde sus famosos cuartos de guerra los equipos de cada candidato para los próximos 19 días?

Habrà que esperar, porque como afirma el clásico: "esto todavía no se acaba".

Y para cuando se acabe, cabe la interrogante ¿ante qué escenario estaremos?

Lo que sí hay que tener muy presente, es que las lunas de miel en política ya pasaron a la historia.

Hoy desde las primeras horas del ejercicio del poder se sufre un desgaste que agota la buena imagen, el supuesto carisma, y hasta las esperanzas.

Para muestra basta sólo revisar el caso España, en donde **Mariano Rajoy** es elegido con la esperanza de "el gran salvador", pero este salvador tiene que tomar decisiones ante la dimensión y el peso de los problemas que en muchos de los casos son ajenos y nos llegan desde Europa.

De manera que habrá que razonar muy bien el voto, analizar propuestas, no simpatías y emitir el sufragio que

ya resulta toda una responsabilidad por lo que se juegan los que llegan al poder.

¿En qué forma revisar candidatos y propuestas?

Dicen que cada estómago vacío, lleno, medio vacío o medio lleno tiene la palabra.

Por lo que entonces, la pregunta puede ser ¿un estómago vacío permite analizar para tomar una decisión?

La cuenta regresiva para la gran decisión comienza a correr.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-120612.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

El último debate

¿Cómo calificar al último debate de los candidatos presidenciales? Desde luego tuvo mejor formato que el primero y mejor conducción.

La candidata panista, Josefina Vázquez Mota, fue la única que recurrió a la *guerra sucia*, para descalificar a sus contrincantes, pero se encontró con un Enrique Peña Nieto y un Andrés Manuel López Obrador, que sólo respondieron lo que tenían que responder en determinados casos y un Gabriel Quadri que dio una respuesta tan contundente, que la puso demacrada y nerviosa.

No volvió a meterse con Quadri, pero sí con los candidatos del PRI y de la coalición de izquierda que, olímpicamente, la ignoraron en la mayoría de sus cuestionamientos.

En consecuencia, fueron los que hicieron propuestas, hablaron con mayor amplitud de sus respectivos proyectos, aunque quién sabe por qué razones, se abstuvieron de hacer críticas al gobierno calderonista, que doña Josefina representa, considerado el peor gobierno que ha tenido el país, desde que terminó la Revolución Mexicana.

Hablaron de lo que se proponen hacer si llegan a la Presidencia de la República, mientras la panista decía que el candidato de la izquierda no renunció al PRI, partido al que pertenecía entonces, pese a la represión del gobierno priista en 1968, ni tampoco lo hizo en 1971, cuando hubo otro acto de represión.

López Obrador respondió que por su edad, 58 años, era niño cuando lo del 68 y en el 71 era un jovencito estudiante del primer año de prepa.

Ni él ni Peña Nieto señalaron el hecho de que el Partido Acción Nacional fue prácticamente aliado del gobierno de la República, encabezado por Díaz Ordaz, pues ese partido representativo de la derecha estaba feliz de los actos represivos contra los estudiantes *comunistas*, ya que una de las características del panismo —desde su fundación— ha sido la de oponerse cerradamente al *comunismo internacional*, básicamente por ser enemigo de la Iglesia católica... y como los mexicanos éramos fervorosamente católicos, ellos defendían la religión del pueblo, sus tradiciones y costumbres amenazadas por las *hordas estudiantiles, manipuladas por los agentes del comunismo internacional*.

Ninguno de los dos candidatos ubicados en el primero y segundo lugar hablaron de los 60 mil muertos o más que ha costado la *guerra* del valiente presidente Calderón contra el crimen organizado; tampoco le recordaron a doña Josefina, que no se han repetido las crisis económicas registradas durante los gobiernos priistas, por la sencilla razón de que los dos gobiernos panistas nos han tenido en permanente crisis.

Y cuando se tocó el tema de la política internacional, ninguno de los candidatos le recordó a doña Josefina Vázquez Mota, que cuando su partido llegó al poder federal, en el 2000, México tenía prestigio internacional, mismo que perdió desde el primer gobierno panista por el trato despótico y arrogante que dio a presidentes y embajadores latinoamericanos y que, ahora, el gobierno calderonista se comporta con una actitud lacayuna frente a España, que desde el año pasado empezó a impedir la entrada de turistas mexicanos, si no cumplen con una exigencia absurda, como la de llevar una carta invitación para estar en la que para el señor Presidente y sus servidores, es la madre patria.

En vez de asumir una actitud enérgica ante el gobierno español, casi le suplican que no rechace a los turistas mexicanos. Y la secretaria de Relaciones Exteriores afirma que no pueden tomarse medidas similares en nuestro país, porque eso afectaría al turismo.

Lo que va a propiciar es un resentimiento de los mexicanos hacia los españoles, que por las serias dificultades económicas que allá padecen y por las drásticas medidas de austeridad impuestas por su gobierno derechista, cuando nos lleguen oleadas de españoles empobrecidos, se les trate con el mismo desprecio con el que sus burócratas están tratando, no sólo a los mexicanos sino a todos los latinoamericanos.

Pero bueno, los debates todavía no toman carta de naturalización en nuestro medio. Nuestros políticos están en el jardín de niños, pero ya aprenderán.

Peña Nieto estará hoy en Puebla

El candidato priista a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto realiza hoy su segunda visita, como abanderado presidencial de su partido, a la entidad poblana.

Estará a las 10 horas en Izúcar de Matamoros, donde habrá una concentración de simpatizantes de la región mixteca en la unidad deportiva.

Los organizadores calculan que estarán ahí no menos de 30 mil personas de los municipios surianos. A las 12 horas, otra concentración en la plaza de Tepeaca, donde se reunirán habitantes del centro y del oriente de la entidad, calculándose una concentración de más de 40 mil personas.

Habitantes de Ciudad Serdán, Libres, Tecamachalco, Tlacotepec de Juárez y de otros municipios, han sido invitados a este mitin.

La lucha por ganarse a los electores poblanos se dará en esta ocasión en el estado de Puebla, entre el candidato del PRI y el del Movimiento Progresista.

Los priistas confían en el voto verde, pues los campesinos poblanos han sido fieles al partido tricolor, pese a que gobiernos surgidos del PRI muchas veces se han olvidado de sus compromisos con el campo.

Pero ahora, las clases medias populares y medias-medias de las ciudades, que han sido proclives al panismo, parecen estar más inclinadas por la candidatura del Movimiento Progresista.

A sólo unos días de que se realicen las elecciones, muchos opinan que seguirá ganando el PRI en Puebla, pero otros dicen que la izquierda podría darle un susto en esta ocasión.

Como dijera el fallecido doctor Alfredo Toxqui, exgobernador del estado: "sólo es cosa de esperar unos días para saberlo".

Notas breves: Es muy posible que las candidatas al Senado de la República, por parte del PRI, asistan a los dos mítines que presidirá el candidato presidencial de su partido (Izúcar y Tepeaca), lo mismo que varios de los candidatos a diputados federales... **Jesús Morales Flores, candidato a la diputación por Tepeaca,** tiene la oportunidad de lucirse en el mitin que se efectuará en la cabecera del distrito que aspira a representar. Cuenta con el apoyo decidido de su hermano, el senador y exgobernador, Melquiades Morales Flores, que sigue teniendo arrastre, principalmente en el sector campesino... **El candidato a senador de la República, por el Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz** es, tal vez, el candidato al Senado que mejor y más organizadamente ha trabajado en el estado. Estuvo el pasado domingo en Huehuetlán el Grande y otros municipios de esa zona, donde logró reunir a numerosos simpatizantes, entre ellos a varios expresidentes municipales que gobernaron sus municipios, durante su gestión como gobernador, que incluso le ofrecieron una comida. El licenciado Bartlett tiene muchas simpatías entre los priistas, muchos de los cuales afirman, como los taxistas de Puebla, que votarán por Peña Nieto para Presidente y por Bartlett para senador... **A propósito, nos dice don Pedro Díaz, el líder de la más importante agrupación taxista de Puebla,** que su organización votará por el candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, pero que esa misma organización no ha tenido ningún contacto con los candidatos tricolores a la senaduría y a las diputaciones federales, por lo que no hay compromiso político con ellos de ningún tipo... **Andrés Manuel López Obrador, como ya le informamos,** cerrará el sábado su campaña en Puebla, con un mitin en el estadio de beisbol Hermanos Serdán, al que concurrirán unas 40 mil personas, según los organizadores... **Anda feliz de la vida el profesor Mario Vélez Merino, candidato del Movimiento Progresista a la diputación por el distrito de Atlixco,** pues la respuesta que ha recibido de la gente ha sido bastante buena. En varias ocasiones ha estado acompañado del candidato al Senado Manuel Bartlett. Han visitado no sólo municipios, sino varias juntas auxiliares.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-120612.php>



(La Entrega/Adrián Ruíz)

*A sus órdenes jefe

*Bernardo Huerta, out

Guerra ordenada. Para aprovechar a uno de sus incondicionales testaferros como se convirtió Enrique Doger Guerrero, candidato a diputado federal, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ordenó utilizar al diario Cambio y principalmente a Arturo Rueda para atacar a una tercia de comunicadores críticos del gobierno autoritario, impuesto desde el 1 de enero del 2011 en Puebla.

Cómo cada una de las órdenes en contra de los poblanos, la siguiente salió directa de Casa Puebla. Sin más alternativa que la de la sumisión y obediencia, Doger Guerrero, transmitió la orden al director de Cambio, Arturo Rueda. Así en los siguientes días los "periodicazos" contra Alejandro Mondragón, alguna vez jefe de información de Cambio y ahora director del noticiero radiofónico Al Portador, será el eje central de los ataques en la columna El Nigromante.

Aunque "El Mondras" será el blanco del golpeteo por parte de Arturo Rueda -que deberá tener cuidado porque

tiene mucha cola que le pisen, pero no tiene más remedio que acatar órdenes superiores-, también habrá guerra contra el socio de Mondragón, Valentín Varillas, quien conduce el noticiero vespertino Al Portador. Otro personaje al que el director de Cambio tiene instrucciones de sacarle sus "trapitos al Sol", es a Enrique Núñez, director de Intolerancia Diario. El columnista de Contracara ofrece mucha tela de donde cortar y el gobierno morenovallista cuenta con pruebas que no borró la administración marinista.

Los dimes y diretes se pondrán a la orden del día en los siguientes días porque Alejandro Mondragón es de los que no se quedan callados. Y lo peor es que cuenta con información de Enrique Doger y Arturo Rueda, que se subirán al ring en una pelea pactada por el gobernador del Estado. La jugada le podría salir costosa al ex rector de la BUAP y ex presidente municipal en la búsqueda de la diputación federal.

Sin embargo, Doger Guerrero deberá ejecutar la orden proveniente de Casa Puebla para que mediante su empleado Arturo Rueda se inicie una campaña contra los 3 comunicadores. Para que Arturo Rueda no esté en desventaja, contará con expedientes de la tercia de encomendada.

De acuerdo con informes de gobernación, los 3 comunicadores son vulnerables y pueden ser minados en su credibilidad. Al parecer no tomaron en cuenta la fragilidad de Arturo Rueda, que es como la de una cristalería y con el menor contacto se hará añicos. Pero también deberá aprovechar la oportunidad buscada para conseguir algo más de lo obtenido hasta el momento, como fue el patrocinio de una maestría en la ciudad de México.

En fin Enrique Doger y Arturo Rueda sólo cumplirán con la función de "tapete" que les corresponde jugar para congraciarse con el mandatario estatal. Aunque por todos los medios han tratado de entrar en el ánimo de Rafael Moreno Valle Rosas, no los soporta, las expresiones de desprecio hacia ellos son constantes. Pero como los necesita, los utiliza y les da atole con el dedo.

El director de Cambio en las últimas semanas se ha visto como un auténtico besamanos del gobierno. Deberá tener cuidado con los "latigazos" mandados a Fernando Manzanilla, secretario de gobernación, porque ya descubrieron de parte de quien son y se encuentra en la "tablita" para su destitución. Los acuerdos con el propio Manzanilla Prieto no han sido del todo benéficos \$\$\$ por eso la inconformidad.

Reporte del Informante

Tiempos de cambios. Por no dar el ancho en la Secretaría del Transporte, pronto dirá adiós como integrante del gabinete morenovallista, Bernardo Huerta Couttolenc, que con más pena que gloria, se ostenta como el titular, a pesar de que todos saben que quien maneja los hilos es el subsecretario Juan Zurita. Bernardo, propietario de una flotilla de taxis y pareja sentimental de Patricia Leal, candidata suplente de Javier Lozano Alarcón a la senaduría por Puebla, ha dejado insatisfecho a Rafael Moreno Valle Rosas en su desempeño básicamente en lo que se refiere a la implementación del Metrobús.

Los regaños y llamadas de atención de parte del gobernador cada vez son más fuertes por lo que la decisión de pedirle su renuncia fue tomada. Los días de Bernardo Huerta en la Secretaría del Transporte están contados después de las elecciones federales del próximo mes dejará el cargo de secretario.

Sin embargo, no será el único secretario al que le cortarán la cabeza en el gobierno morenovallista, ya existen otros movimientos que serán ajustados en las próximas semanas para que también se ejecuten. Una grata sorpresa para la seguridad de los poblanos se dará. La Entrega informará está misma semana al respecto.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***La capital poblana, ¿prohibida a EPN?**

***Se acordará electorado de propuestas**

Por lo que se pudo comprobar, es que la capital poblana va a quedar fuera de esta y alguna otra visita del candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto.

El programa en un principio de su visita de hoy, contemplaba Izúcar de Matamoros, Tepeaca y esta ciudad de Puebla.

Sin embargo, el itinerario cambio.

La causa.

Llegó un informe al delegado del CEN del PRI en donde se le alertaba que la izquierda iba a infiltrar a gente para alborotar en los eventos, principalmente en la capital poblana.

Se le indicaba que las manifestaciones es otra cosa.

La izquierda ha preparado una estrategia para la recta final de las campañas de desestabilización.

Dizque son ciudadanos que le reprochan a Peña no cumplir con sus compromisos.

A uno se suman otros y a ellos unos más.

Ésa va a ser su estrategia.

Interrumpir al candidato en sus discursos.

Tratar de hacerlo quedar mal.

Y esto no sólo va a ser en Puebla, sino en todos los puntos que vaya en su última jornada de trabajo rumbo al primero de julio.

Se descartó la ciudad capital del Estado porque se reúnen grupos de jóvenes que no simpatizan con él.

Por eso mejor tener la fiesta en paz.

Lo interesante es saber de qué grupo se trata de las izquierdas.

¿Un grupo especialmente formado para ello?

Hoy habrá de constatarse cuál es su operativo.

Pero tenga usted la plena seguridad, amable lector, que Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del Estado, le va a dar una ayudadita para descubrir este tipo de complot.

No hay que olvidar que el gobernador es elbista.

Qué tal si recibe órdenes de ir con él.

Todo cambiaría.

Elba Esther Gordillo no es ninguna tonta.

Sabe que su partido no tiene opción de triunfo.

Menos su candidato Gabriel Quadri, quien sí ha ganado, pero en los debates.

Ya lo veremos.

CON TANTAS PROPUESTAS

Se ha preguntado usted amable lector, si después de la elección del primero de julio usted mismo se acordará de todas las promesas de los candidatos.

Ya para entonces habrá un triunfador.

En campaña buscaron al elector.

Hablaron de frente -claro en eventos- sobre sus propuestas.

Ya convertido en Presidente ¿se le podrá ir a ver para decir que cumpla?

No señor.

A partir de ese momento, ya no lo veremos de cerca.

Menos nos buscará.

Deberá de pensar -y es lógico- en su plan de gobierno.

Adiós a las campañas.

Adiós a las promesas.

A ver qué viene.

El bueno, el malo o el feo

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Por el "bolsillo" de los indecisos: EPN en Puebla

A veinte días del Día D, Enrique Peña Nieto llega a Puebla a tratar de afinar la operación electoral para el próximo 1 de julio, una vez que transcurrieron los dos debates presidenciales.

Sin embargo, el tema de los indecisos constituye en los hechos una prioridad para sumar en una plaza gobernada por un partido diferente al suyo y una creciente adhesión hacia la propuesta de Andrés Manuel López Obrador.

Los números que trae a Puebla es imponerse por escaso margen en el estado, lograr el triunfo de la fórmula al Senado con Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña, además de llevarse 10 de los 16 distritos electorales.

El énfasis que se observará hoy en su gira por Izúcar de Matamoros y Tepeaca será el vinculado con el bolsillo de las familias.

De sus diez compromisos, destacará al menos 4 puntos: detener el alza de los precios de la canasta alimentaria, a fin de que ninguna familia pase hambre por el alto costo de los alimentos; bajar el precio de la luz, a través de una reforma energética y una hacendaria; otorgar vales de medicinas para la población derechohabiente de México, efectivos en cualquier farmacia; y seguro de vida para las jefas de familia, a fin de proteger a sus hijos.

Se trata pues de una apuesta que pretende jalar votos de indecisos y complementarla con la operación

electoral, donde el papel del gobernador Rafael Moreno Valle será clave, pues con quién podría garantizar un mayor flujo de recursos federales: con Peña Nieto o Andrés Manuel López Obrador. Así de directo.

TRANSPARENCIA, INCOMPLETA

Fuentes que saben del tema explican al reportero que no existió ningún acuerdo para el armado del rompecabezas de la relación prensa-poder durante el marino y ahora el morenovallismo.

Que la información presentada en el portal de la transparencia la información difundida está incompleta, aparecen nombres desconocidos, faltan otros y los montos son inexactos.

Toda la información sobre pagos se encuentra etiquetada en la Secretaría de Finanzas en el rubro de Comunicación Social.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8555&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Elba Esther, más incómoda que nunca

Las cada vez más evidentes ligas entre Enrique Peña Nieto y Elba Esther Gordillo Morales empiezan a jugar en contra del priista en un momento clave de la campaña presidencial.

Lo que al principio de la contienda era considerado como una fortaleza electoral, hoy es una pesada losa que tiene que arrastrar el candidato, cuando las encuestas muestran una preocupante tendencia a la baja en términos de intención de voto.

Sí, el enorme y cada vez más contundente desprestigio social de la mal llamada "maestra", vino a romper el mito de que la supuesta mujer más poderosa de México es clave para que sus aliados ganen elecciones.

No ha sido así en este 2012.

La operación electoral de los maestros se ha centrado principalmente en mantener el nivel de votación mínimo que le exige la ley al PANAL para mantener su registro como partido político y han dejado a un lado las acciones de movilización a favor de la candidatura de Peña Nieto.

En el búnker priista resulta cada vez más incómoda la inevitable asociación mental que hacen los electores potenciales de las figuras de Gordillo y Peña, lo que ha tenido como consecuencia el nulo convencimiento de los indecisos, vitales para definir una elección como la del 1 de julio.

Ejemplo claro de lo anterior es el abierto rechazo por parte de movimientos de jóvenes a la oferta electoral de Peña Nieto y a lo que políticamente representa.

La figura de Elba Esther, sin duda, ha servido para radicalizar esa postura concreta de un grupo social con un peso específico real en el padrón electoral nacional.

Al ver este escenario, hace poco más de tres semanas, un emisario de toda la confianza de Peña le propuso personalmente a la maestra que tuviera un bajísimo perfil en los días previos a la elección, para no afectar aún más al priista.

Que ni de chiste hiciera declaraciones a favor de su proyecto político y mucho menos que se fuera a aparecer en alguno de sus actos de campaña.

Este emisario le recordó a Elba Esther los enormes beneficios que tendría su sindicato en caso de ganar el PRI la presidencia y le planteó el escenario contrario, el del potencial triunfo de alguno de sus enemigos: López Obrador o Josefina Vázquez Mota.

En ese momento, el fantasma de Joaquín Hernández Galicia, "La Quina", se hizo presente.

Al parecer, Gordillo tomó en cuenta la "recomendación" del equipo de Peña y prácticamente no se ha dejado ver en esta elección.

Después de su incendiario discurso con motivo del Día del Maestro, en donde delante del presidente Calderón arremetió con todo en contra de la candidata del PAN, Elba Esther ha sido un elemento virtual de golpeteo muy rentable en esta contienda.

Está presente en el discurso, en la realización de spots y hasta en los debates entre presidenciables, pero físicamente, ella vive un parcial autoexilio dorado en aquella faraónica mansión de San Diego, comprada claro con su humilde salario de maestra.

¿Le suma o le resta a Peña?

Puede ser el inicio del otoño del cacicazgo.

Ojalá.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8556&Itemid=71

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

¿A Quiénes se Dirigieron Peña Nieto y López Obrador?

La noche del debate, Andrés Manuel López Obrador no se dirigió a su clientela habitual.

Tampoco a los lopezobradoristas duros: esos que lo vienen acompañando desde el plantón de Reforma.

No habló para quienes de un tiempo a esta parte se han descubierto afines a su proyecto de nación.

Menos aún para los que detestan al PRIAN y a Televisa.

No.

Esta vez no habló para ellos.

Habló, sí, para esa masa informe que cabe en el protocolo de los indecisos.

Para los que trabajan en el gobierno federal pero en las últimas semanas han empezado a estar dubitativos.

Para las amas de casa un poco tristes que dejaron de creer en el copete de Enrique Peña Nieto.

Para las señoras de salón de belleza de medio pelo que se decepcionaron de Josefina Vázquez Mota y su voz lánguida y cansada.

Sí: López Obrador habló el domingo, citando al enorme poeta Rubén Bonifaz Nuño, "para los que fueron invitados una vez; aquellos que se pusieron el menos gastado de sus dos trajes y fueron puntuales; y en una puerta, ya mucho después de entrados todos, supieron que no se cumpliría la cita, y volvieron despreciándose; para los que miran desde afuera, de noche, las casas iluminadas, y a veces quisieran estar adentro...".

***Peña Nieto, en cambio, no se metió en complicaciones y habló para un público ajeno al que lo ha venido acompañando.

Para los que ya se hartaron de los plantones en Reforma.

Para los que están cansados de los camposantos surgidos en este sexenio

Para los que no saben qué hacer con los sesenta mil muertos de Calderón.

Para los que no quieren aventuras ni gestos de audacia.

Para los que prefieren la estabilidad a la inestabilidad.

Para ellos habló.

No para los suyos.

No para su voto duro.

Para ese mar de indecisos que hoy puebla este país.

Para esos que hoy, como nunca, en serio, definirán esta elección.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4124>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Bartlett ¿apoyo o ancla para AMLO?

Uno de los flancos de ataque que Josefina Vázquez Mota eligió como talón de Aquiles contra Andrés Manuel López Obrador fue Manuel Bartlett Díaz.

En el debate del domingo, donde la candidata panista a la presidencia de la República se puso los guantes para ahora sí atacar con todo a AMLO y a Peña Nieto, abrió fuego con 'las malas compañías' de ambos candidatos: para Peña la maestra Elba Esther Gordillo, y para Andrés Manuel, Bartlett.

Es decir, para Josefina son 'malas compañías' por igual la maestra Gordillo y 'el priísta Manuel Bartlett'.

Y la panista sacó a relucir el punto flaco de don Manuel: la caída del sistema del 88, desde donde se fraguó el fraude electoral.

Sobre este ataque, AMLO no dijo ni pío: no se defendió ni hizo ninguna referencia respecto a la foto que mostró Josefina en donde aparece dándole la mano en un gesto efusivo al exgobernador de Puebla durante su reciente gira por Puebla, teniendo como fondo el mitin multitudinario.

En pocas palabras, la adición del todavía priísta Manuel Bartlett a la causa del Movimiento Progresista todavía da de qué hablar a nivel nacional, al grado de ser mencionada en el debate, un evento catalogado como decisivo para definir el voto de millones de mexicanos para elegir al próximo presidente.

Por eso nos hacemos la pregunta ¿Don Manuel se ha convertido en un apoyo vital o en un ancla para Andrés Manuel?

La decisión de don Manuel de apoyar a la izquierda ocasionó una revolución de opiniones en el PRI y en el equipo logístico de Peña Nieto.

Ni qué decir en el priísmo poblano.

Traidor es la palabra menos severa que se le colgó.

Eso mientras que al exterior, los adversarios consideraron que el exgobernador poblano era un blanco de ataque ideal contra AMLO.

¿Será?

A escasos casi 20 días de la elección presidencial es una pregunta que pronto tendrá respuesta.

Porque si bien un priísta acérrimo y dinosáurico como Bartlett causa conmoción por el giro inusitado para apoyar a la izquierda mexicana, también es cierto que nadie se atrevió a mencionar lo que realmente significa para Puebla este personaje.

De entrada, calificado como 'controvertido y duro' también es cierto que su alto grado de conocimiento entre la población lo colocan con una enorme ventaja en el momento de competir por el senado: roba puntos a Blanca Alcalá en el PRI y suma a panistas simpatizantes (que no forman el voto duro) que considera que Josefina ya perdió y que no se identifican con Javier Lozano Alarcón.

¿Y quiere más? Don Manuel está considerado como el mejor gobernador que ha tenido Puebla en las últimas décadas.

Su impacto en las filas del Pri ha sido decisiva para que muchísimos priístas renunciaran a sumarse a los esfuerzos del nuevo presidente del Comité Directivo Estatal, Fernando Morales Martínez y optaran por apoyar a Bartlett y, por lo tanto, al Movimiento Progresista.

No sólo estamos hablando de la militancia dolida y olvidada durante el sexenio de Marín, o bien, en mucho menor grado por su antecesor, Melquíades Morales, estamos hablando de líderes priístas con la experiencia de movilización en el día electoral, esos de los que tanto se ufana el PRI de tener en sus filas: la realidad es que un gran porcentaje ya están con Bartlett.

También estamos hablando de exdiputados, expresidentes municipales y expresidentes del partido, es decir, aquellos que probaron las mieles del poder cuando Puebla era un bastión priísta.

¿Hasta qué punto Bartlett afectará al PRI local?

Un buen referente podría ser el mitin multitudinario de AMLO programado el próximo sábado 16 de junio en la capital poblana. Ahí se verá el músculo del candidato en Puebla, pero también la capacidad de movilización de Don Manuel, dado que como ya lo sabíamos, la izquierda en Puebla era inexistente y desarticulada.

Nefasta, pues.

Así que si todo resulta bien y AMLO es capaz de reunir a más de 50 mil seguidores en un bastión que, según los panistas es panista, y según los priístas es priísta, pues la pregunta con la que abrimos esta columna tendrá una respuesta.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Bartlett ¿apoyo o ancla para AMLO?

Los caminos ignotos de una candidatura presidencial deparan destinos inciertos que sorprenden.

Es el caso de los derroteros de la visita del priísta Enrique Peña Nieto, que este martes estará en Izúcar de Matamoros y luego en Tepeaca.

Dos distritos separados por la distancia, pero unidos por una misma circunstancia: los candidatos priístas a diputados federales tienen la venia del gobernador de Puebla, en esa extraña recomposición geopolítica, ausente de coherencia y rigor doctrinal.

En efecto, Filiberto Guevara González (Izúcar) junto a Jesús Morales Flores (Tepeaca) saltaron de la diputación local a la candidatura federal junto al zavalista José Luis Márquez, abanderado por Teziutlán.

Y forman parte de esa pequeña pero distinguida cofradía de militantes del PRI que están en el ánimo del hombre que echó a ese partido a la calle, en 2010.

Así que para cuando el candidato presidencial que de acuerdo con la más reciente encuesta de Gea/Isa para Milenio conserva aún una holgada ventaja (Peña Nieto, 44.1 por ciento; López Obrador, 27 por ciento; Vázquez Mota, 26.3 por ciento) arribe a territorio poblano deberá saber que sus correligionarios no han sido suficientemente sinceros.

Y en esa misma lógica seguirá la dirección interina de un Fernando Morales mencionado como esquirol electoral del mandatario poblano, con quien mantiene vínculos indisolubles en la arena política, en la función pública y en la familiar.

La sospecha que pesa sobre el encargado del despacho del PRI poblano ha alcanzado niveles insospechados.

Un dato que corre entre un grupo selecto de operadores en la casa de campaña del candidato presidencial del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, es que en breve dos candidatos poblanos declinarán a favor de la campaña del tabasqueño.

No es un dato confirmado pero si existe, es guardado bajo siete llaves para detonarlo en el momento oportuno.

En todo caso, forma parte del imaginario colectivo priista que ven en su dirigente y a esta cofradía de candidatos como un grupo desleal, pragmático y alejado de la ortodoxia priista. Alguien debería informar al candidato presidencial que en el estado la competencia por el voto es desigual, merced de la condición de opositores de verdad y los que son de artificio, como los dos anfitriones que tendrá en Izúcar y Tepeaca

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

La moneda está en el aire

Una pregunta recurrente en los comederos políticos **es quién ganará las elecciones.**

La respuesta a esta interrogante no es fácil, pues la elección en realidad se definirá al final. A nivel nacional, **el priista Enrique Peña Nieto va a la cabeza pero cayendo, y Andrés Manuel López Obrador en segundo lugar y subiendo.**

En la entidad poblana la situación no es muy diferente, aunque aquí la disputa no es entre dos, sino entre tres candidatos presidenciales, aunque **el margen de victoria de uno sobre otro es de apenas dos o tres puntos.**

En la zona metropolitana de Puebla el panorama es distinto. La ventaja es del candidato de la coalición de izquierda, seguido por la panista **Josefina Vázquez Mota**. Atrás de ellos, va **Enrique Peña Nieto.**

¿Qué definirá al ganador de la contienda?

Son varios los factores. **Uno, y muy importante, son los votantes indecisos** o aparentemente indefinidos a estas alturas de la campaña. **Éstos representan**, según diversas encuestas, **el 20% de los posibles electores.**

En los escasos 18 días que restan para el 1 de julio, **Peña Nieto puede ganar si logra administrar su caída**, contrarrestar o al menos **neutralizar el voto de rechazo hacia su candidatura y el PRI** —alentado por el movimiento Yo soy 132—, **y que el voto de los indecisos se distribuya en tercios o en mitades.**

Lo peor que podría ocurrirle al PRI es que el voto de electores volátiles, decepcionados de los gobiernos panistas o contrarios del viejo PRI, **sea capitalizado por López Obrador.**

El candidato de la coalición de izquierda podría meterse de lleno a la puja presidencial si consigue persuadir, convencer a los indecisos, de que su candidatura y **sus propuestas de gobierno y crecimiento económico son viables.**

Hasta ahora López Obrador no ha logrado cuadrar la aritmética económica para justificar **cómo obtendrá ahorros de 300 mil millones de pesos en recortes salariales y ajustes del aparato burocrático**, y cómo ese dinero se reinvertirá para que **el país crezca a tasas del 6% anual y genere 1.2 millones de empleos anuales.**

Este discurso populista y hasta mesiánico puede revertirse, y sus enemigos políticos utilizarlo para revivir la campaña de que **López Obrador es un peligro para México.**

A Josefina Vázquez Mota no le veo posibilidades de triunfo, aun con el impulso de la esposa de Felipe Calderón, **Margarita Zavala**, y otros miembros del primer círculo presidencial. **Su desempeño en el segundo debate quizá detenga su caída en las preferencias electorales** y tal vez hasta consiga rescatar algunos puntos perdidos.

A lo más que pueden aspirar Josefina Vázquez Mota y sus operadores es a recuperar el segundo lugar en la intención de voto, a mantener el sufragio duro de los panistas y a **conquistar una porción de los indecisos o indefinidos**, que hoy se inclinan más por López Obrador que por ella.

Simón dice:

"La peor decisión es la indecisión."

Benjamín Franklin (1706-1790) Estadista y científico estadounidense.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

EPN, AMLO y JVM... por los indecisos

La **recta final** de la campaña rumbo a Los Pinos será, quién lo duda, de **horca y cuchillo**.

Varios **hechos** hacen pensar en un **cierre caliente**, muy caliente, donde las **acusaciones** entre los partidos y los candidatos serán la constante, en busca de los **indecisos** que ahora sí, como nunca, serán los que **definirán** el rumbo de la elección del próximo 1 de julio.

El **ambiente** se ha polarizado y las **críticas y ataques** subidos de tono caracterizarán los últimos días del proceso 2012.

Es matar o morir.

No hay de otra.

Y eso lo saben bien **Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota**, actores principales, inevitables, de ésta, **la madre de todas las guerras**.

Este lunes, por ejemplo, el **PRI** exigió al **IFE** investigar la **condición fiscal** de la supuesta asociación civil **Honestidad Valiente**, ligada a la campaña de **Andrés Manuel López Obrador** y que habría destinado por la vía de **donativos** de simpatizantes alrededor de **5.8 millones de pesos** y otros **11 millones de pesos** donados por diputados del PRD.

La acusación presentada por el vocero del CEN priísta, **Eduardo Sánchez**, señala que **Honestidad Valiente no está inscrita como donataria autorizada en la lista que publica la SHCP en el Diario Oficial de la Federación, por lo que no estaría facultada para recibir donativos**.

El objetivo del tricolor es pegar en el corazón del movimiento que respalda a AMLO: **¿cómo ha logrado financiar su campaña y qué uso le ha dado al dinero que, según él mismo ha dicho, le entrega el "Pueblo Bueno"?**

Según el PRI, **López Obrador** se siente en un **estado de excepción** y demuestra su **opacidad al no poder explicar el origen de esos millonarios recursos** que ha utilizado como fuentes alternas de financiamiento a su actividad política

Si fuera donataria autorizada, agregó **Sánchez**, **Honestidad Valiente** sería **totalmente transparente** en el manejo de los recursos, toda vez que tienen que subir al portal del Servicio de Administración Tributaria (SAT) una cantidad enorme de información como activos, ingresos por donativos, recibos en especie y en efectivo, tipo de donante, total de donativos en efectivo, gastos de administración, entre otros, cosa que **AMLO** no ha hecho a la fecha.



Pero más tardó el **PRI** en construir su historia que **El Peje** en responder: a **YouTube** fue subido el spot denominado **"Tengo miedo"**.

En él, aparecen en un fondo negro cinco personas con las **máscaras** de **Enrique Peña Nieto, Josefina Vázquez Mota, Carlos Salinas, Vicente Fox y Elba Esther Gordillo**.

El que porta la careta de **EPN** señala: "Tengo miedo porque ya nadie cree en mis encuestas".

El que hace las veces de **Fox** apunta: "Tengo miedo porque el gabinete de López Obrador sí es un gabinetazo".

Le sigue **Elba Esther Gordillo** con un "Tengo miedo porque ya despertaron" y a ella quien simula ser **Salinas**: "Tengo miedo porque ya no sabemos cómo provocarles miedo".

A continuación, nuevamente entra a escena el que tiene la máscara de **Peña Nieto** para decir: **"Tengo miedo porque evidentemente, como he señalado, tengo miedo"**.

Y al final, mientras cuatro de los cinco personajes se difuminan en negro, EPN se descubre y aparece **un joven**, quien rubrica: **"Yo ya no tengo miedo, no te dejes engañar, el cambio verdadero está en tus manos"**.

Es la respuesta de **AMLO** a la **guerra sucia** y el llamado a **priístas y panistas**, pero sobre todo a los jóvenes del movimiento **#YoSoy132**, para no desperdiciar su voto apostándole al único que puede impedir el regreso del PRI

a Los Pinos: él.

Por su parte, **Josefina Vázquez Mota** retomó varias de las **acusaciones** que soltó contra sus **rivales** durante el segundo **debate**: la militancia en el **PRI** de **AMLO**, el centro de espionaje que operaba en el Estado de México en tiempos de **EPN** gobernador o la referencia de que un voto por **Quadri** es un voto por su "mamá", **Elba Esther Gordillo**.

Y en varios **foros** confirmó que el objetivo, su objetivo, es ir por los **indecisos**, ese 15% o 20% de electores que **aún no elige por quién votar**.

La **candidata del PAN** –que desde el pasado domingo pareció revivir- destacó que los mexicanos habrán de desechar la **restauración del PRI** en dos rostros diferentes: el del caos, que encarna **Peña Nieto**, o el del populismo, representado por **López Obrador**, quien **"ya advierte fraude antes de la elección y a quien no le salen las cuentas de la economía"**.

Sin embargo, las **reacciones** a sus palabras no se hicieron esperar: en la ciudad de México fueron colocados **espectaculares** con la leyenda **"Adiós Chepina. Gracias por participar"**.

La **"celebración"** por el descenso de JVM en las encuestas, que la ubican en tercer lugar por debajo de EPN y AMLO, pudo observarse en las delegaciones **Miguel Hidalgo, Cuajimalpa y Benito Juárez**, todas gobernadas por el **Partido Acción Nacional**.



Sí, el cierre de las campañas será **caliente**, muy pero muy **caliente**

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

EPN y #YoSoy132Puebla

Enrique Peña Nieto, candidato del PRI a la Presidencia de la República, sigue sin demostrar a la ciudadanía que tiene la fórmula para hablar de frente, dialogar o convencer a los integrantes del movimiento #YoSoy132.

Desde el pasado 10 de mayo, cuando prácticamente se tuvo que refugiar cerca de los baños de la Universidad Iberoamericana en el Distrito Federal, al candidato del tricolor lo persigue el fantasma del movimiento #YoSoy132.

A pocos días de que termine el periodo de la campaña para la Presidencia de la República el candidato del PRI sigue con su estrategia de evadir cualquier contacto con los jóvenes del movimiento.

Una muestra de esa ruta evasiva es lo que ocurrirá hoy en Puebla, ya que el candidato decidió alejarse de la capital en donde en la marcha más importante del movimiento #YoSoy132 participaron más de 3 mil personas. Enrique Peña Nieto decidió refugiarse en su segunda visita a la entidad a los llamados bastiones del PRI como son Izúcar de Matamoros y Tepeaca y dejó para después su visita a la capital.

Pese a que el movimiento #YoSoy132 se declaró como apartidista y en la BUAP lograron infiltrar el movimiento al grado de que las comitivas enviadas a la UNAM fueron rechazadas, los priistas y en particular su candidato a la Presidencia de la República siguen sin tener la confianza de hacerles frente.

También es curioso que mientras priistas como Blanca Alcalá piden a los jóvenes que forman parte del movimiento #YoSoy132 no caer en provocaciones, son los porros del PRI los que han decidido responder con golpes lo que no han podido con propuestas, ni ideas y han perdido la batalla en las redes sociales.

Los videos que han circulado en las redes sociales sobre la agresión de los porros del PRI cuando golpean a un joven del movimiento #YoSoy132 en el estadio Azteca son apenas una muestra del peligroso doble discurso de algunos priistas.

Aunque algunos integrantes del movimiento anunciaron protestas en la visita de Enrique Peña Nieto a Puebla, en realidad se ve complicado y hasta riesgoso que se vayan a meter a los bastiones del PRI porque su seguridad física no está garantizada.

Algunos priistas parece que quieren defender con golpes la supuesta ventaja en las encuestas.

Ahora que Josefina Vázquez Mota y Gabriel Quadri han quedado fuera de la contienda electoral, los priistas andan muy nerviosos por todo lo que ha crecido el candidato del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador.

A lo anterior hay que sumar la estrategia del grupo Anonymus que ayer exhibió las Organizaciones que apoyan a Peña Nieto, nos da una idea de que la batalla ahora es sin tregua.

Es la guerra por el poder.

Y el fantasma del movimiento #YoSoy132 sigue tras Enrique Peña Nieto.

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26320:epn-y-yosoy132puebla&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que un grupo de familiares y vecinos de la junta auxiliar de Romero Vargas bloquearon ayer por la noche la vía del puente de México que comunica a la prolongación de la avenida Reforma con Forjadores, para demandar justicia por el asesinato de un joven en manos del policía preventivo Gilberto Lozano Ávila.

Fueron nuevamente los automovilistas los afectados con este tipo de acciones que debieran ser atendidas de manera inmediata por las autoridades de vialidad y seguridad pública de la ciudad capital.

:Que desde muy temprano se apersonó en la cabecera municipal de Tepeaca la avanzada del candidato presidencial Enrique Peña Nieto para la logística del acto multitudinario donde esperan la presencia de más de 15 mil militantes y simpatizantes del PRI.

Desde un principio en el "cuarto de guerra" del mexiquense nunca se contempló la ciudad capital del estado como posible escenario de un acto masivo de cierre de campaña como lo había adelantado la dirigencia estatal.

:Que en horas hábiles representantes populares y presidentes municipales han confirmado su asistencia al acto de campaña del candidato de Compromiso por México, pero muchos de ellos no han cumplido con su obligación de solicitar permiso para que se les descuente el día.

:Que este martes se prevé un ambiente de tensión por el riesgo de un encontronazo entre contingentes de jóvenes del llamado movimiento #YoSoy132 con simpatizantes del candidato presidencial Enrique Peña Nieto.

Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN) y la candidata al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, hicieron un llamado por separado para no caer en provocaciones y evitar confrontaciones.

:Que mientras el gobernador Rafael Moreno Valle promueve en el extranjero el arribo de inversiones en la entidad, el titular de la Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, mantiene la misma actitud de desdén con los empresarios poblanos.

Los maquiladores de Tehuacán se quejan porque con el funcionario estatal no ven avances en sus proyectos de expansión y crecimiento para la generación de más empleos en el sector de la industria del vestido en esa región del estado.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150103>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

El repliegue a Tepeaca

Los operadores electorales del candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, prácticamente se replegaron y optaron por abandonar la ciudad capital de predominio electoral panista.

Optaron los estrategas por reforzar el voto verde y apostarle a los actos masivos regionales en Izúcar de Matamoros y Tepeaca.

La sola presencia del candidato en la plaza, establecen los estrategas, equivale a afianzar cuatro puntos a favor en las encuestas de intención del voto y estas regiones son importantes para mantener la ventaja como marca y candidato.

Con esta estrategia el PRI pretende cerrar en el estado la campaña presidencial con actos masivos porque no hay certeza en torno de la realización de otro evento en los restantes 16 días previos a la fecha límite que establece la ley para concluir campañas, el 28 de junio.

Este martes el Revolucionario Institucional se propone realizar una demostración de fuerza y capacidad de convocatoria, pese a su condición de partido de oposición en la entidad donde la ciudad capital y los municipios conurbados están en poder del partido gobernante.

A una semana de la gira de la abanderada del PAN, Josefina Vázquez Mota, los priistas le apuestan al voto verde y la mayor expectativa por el número de asistentes es el evento programado en Tepeaca, municipio gobernado por el PRI.

Puebla es una plaza electoral codiciada por su importancia en el listado nominal entre los más importantes del país, a ello obedece la constante presencia del candidato del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador.

Este mismo fin de semana Vázquez Mota y López Obrador estarán en la entidad para cerrar campañas y consolidar su presencia, principalmente Acción Nacional donde empieza a operar la maquinaria electoral oficial.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150100>

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez)

Y si el Peje gana, que pasará en la Buap?

Si Andrés Manuel logra ganar la elección presidencial, habría que retomar de inmediato su propuesta más destacable del debate del pasado domingo: "todo mundo podrá estudiar en las universidades públicas.

Entrarán sin examen de admisión. Nadie sin educación superior en este país. Ya lo platicué con los rectores".

Más allá de la efectividad o no del mensaje, y de lo que las malas compañías opinen, es justo hacer una reflexión sobre lo que esto significaría en la BUAP.

1. Cada año, la Autónoma de Puebla deberá dar cabida a 45 mil alumnos en la carrera que elijan. De poco o nada importará su vocación o su nivel de conocimientos adquiridos en preparatoria.

2. Quedará de lado el método selectivo del examen de admisión. Adiós al College Board, que vaya que metía en problemas a los alumnos; sólo lograba ingresar 50% de ellos, y no todos a las carreras solicitadas.

3. El examen para el cual se convoca ahora mismo para ingresar en el ciclo escolar siguiente –programado para la segunda semana de julio–, será ninguneado por todos los aspirantes, pues pasado el 1 de julio miles de videos en youtube con la promesa del presidente electo comenzarán a circular y no faltará quien lo vea y lo interprete: "para qué hago examen si AMLO prometió que todos debemos entrar". El malo de la historia entonces, será el actual rector.

Vaya problemas que se vendría en la BUAP. Y qué mejor que ejemplificar con las cifras de una de sus carreras más solicitadas, Medicina: cada año tiene una demanda de 5 mil lugares; tras el examen logran entrar 650 jóvenes con calificación mayor a 9 en exámenes de admisión.

Entran ellos, porque sólo se cuenta con 13 salones con cupo de 50 personas cada uno; además sólo hay profesores y talleres para dar clases a ese número.

De ganar Andrés Manuel, una de dos: o se construyen 37 nuevos salones SÓLO para los de nuevo ingreso (faltan talleres y nuevos profesores), o se acomodan casi 450 alumnos en cada salón existente!

Y si eso es en la BUAP, ya ni hacemos el ejercicio de lo que ocurriría en la UNAM, donde cada año queda fuera 90% de los solicitantes. Habrá que ver la forma en la cual esta promesa es utilizada.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150102>

RETO diario

(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González)

Que partidos y candidatos NO incendien el país

- **Pueden haber enfrentamientos en campaña o después.**
- **Alto a la violencia: Candidato mata a roba propaganda.**

A pocos días de que concluya el periodo de campaña (27 de junio), así como la elección, hay que evitar por todos los medios que el país, pero sobre todo que los seguidores de los candidatos no lleguen al punto de la confrontación, de la violencia, del enfrentamiento, pero lo peor... hasta la sangre, como ya ocurrió en Chiapas. Tal vez esto suene demasiado aventurado, pero los riesgos existen y los grupos fuera de control representan un peligro.

Vivimos en una sociedad inmersa en la violencia y si ese sentimiento de defensa o de no permitir lo que se piensa que nos daña o hace mal, se alimenta y se alienta puede llevar al estallido.

Es cierto que hay fobias y acusaciones muy serias contra los candidatos a la presidencia, pero los seguidores de uno u otro, no pueden tomar en sus manos la ley o sentirse con ganas de vengarse de lo que no les parece.

¿Por qué tanto rollo?

Porque ante la visita anunciada para este martes 12 de junio del candidato del PRI-PVEM, **Enrique Peña Nieto**, en Izúcar de Matamoros, en las redes sociales han empezado a convocar al cierre de la Carretera en 4 Caminos y llegar al mitin de **Peña Nieto** para protestar en contra del priista.

¡Aguas!

Incluso el PAN por conducto del dirigente estatal, **Juan Carlos Mondragón Quintana**, llama a evitar la confrontación y dijo: "Ante esta visita de **Peña Nieto**, nosotros llamamos a la calma, a la cordura, a evitar las provocaciones, particularmente que promueve la gente de **Andrés Manuel López Obrador**, no sería la primera vez, pero pediríamos privilegiar la estabilidad que vive nuestro estado y país, antes de caer en las descalificaciones".

Por su parte la candidata al Senado del PRI, **Blanca Alcalá Ruiz**, también hace un llamado a la cordura y a no caer en la violencia, por lo que se pronunció en contra de que las campañas crispasen el ánimo de los ciudadanos y pidió tolerancia y respeto a las preferencias de cada persona.

¡Ojalá!, no haya alguien que trate de apagar el fuego lanzando una cubeta con gasolina...

Si no me creen, lean esta nota:

"**Ulises Alberto Grajales Niño**, candidato del PRI a Presidente Municipal de Villaflores, Chiapas mató a balazos a una persona por destruir su propaganda la madrugada del domingo. Versiones de testigos relatan que tres personas vinculadas al candidato del PAN, **Mariano Rosales**, destruían la propaganda de **Grajales** y éste último fue informado, se trasladó al lugar y sorprendió a los panistas, quienes huyeron en un automóvil. Tras una persecución el aspirante tricolor disparó desde su vehículo y alcanzó con una bala en la nuca a uno de ellos, los otros dos lograron escapar".

Ante esta situación presento este documento que también subió a las redes alguien que pide prudencia y no violencia. Este escrito es de **Joel Cuevas Téllez**:

"¡NO A LA VIOLENCIA!

Lo sucedido el día 24 de mayo en Querétaro y el fin de semana pasado en Querétaro a EPN, la semana pasada a Quadri en la Universidad de Querétaro, el inicio de semana a candidatos del PAN en Coyoacán y ayer a Isabel Miranda de Wallasce, no debe repetirse.

Sin embargo, al parecer la tónica es ésta. ¿Hasta dónde? ¿Es el preámbulo del desenlace postelectoral a partir del 2 de Julio?

Por principio de cuentas acciones como ésta denigran a cualquier organización y un movimiento juvenil que tiene altura de miras, que se ha definido como apartidista, que es necesario para el país y que en consecuencia ha obtenido el reconocimiento de todos por integrarse con su participación a la dinámica electoral.

Pero por otro lado este hecho nos hace notar principalmente la ausencia de la autoridad electoral (el IFE) como árbitro de la contienda política. Ausencia también de las áreas responsables de la Gobernabilidad en el país. Un suceso como este se convierte en un problema de Seguridad Nacional, visto desde diferentes ángulos. ¿Por qué razón hasta ahora no hay un posicionamiento al respecto, para frenar de inmediato estas acciones?

Las Candidatas y Candidatos de todos los Partidos Políticos (PAN, PRI, PRD, NA, PEVM, MC, PT) deben tener la garantía de poder ejercer a plenitud, como ciudadanos que son, las condiciones para realizar sus campañas en paz y sin agresiones físicas. Desgraciadamente tenemos en la historia política del país innumerables antecedentes de casos donde a Candidatos de diferentes filiaciones políticas se les quitó abruptamente ese derecho é inclusive de su vida. ¿Que puede hacer cualquier Candidato enfrentado a una turba convocada a esa misma hora para sabotear el evento? ¿Qué puede hacer cualquier Candidato (quien sea insisto) humanamente hablando, enfrentado a la violencia y a la agresión a su persona?

No pasemos por alto que vivimos en un país sumido en una crisis de inseguridad y en una guerra mal dirigida que ha dejado más de 60,000 muertos la mayor parte de ellos, como "daños colaterales" de la misma. El fantasma de la violencia está alrededor y hay que pararlo.

Todas las Candidatas, todos los Candidatos, de todas las filiaciones políticas, deben tener la garantía de poder ejercer sus derechos políticos como ciudadanos mexicanos, en paz y sin acciones violentas a su alrededor.

Las Campañas Políticas deben ser las campañas de las ideas, de las propuestas y del convencimiento ciudadano para ganar la elección, con votos. No con presiones ni violencia. Si otro Candidato o Candidata no nos convence, o es contraparte en nuestra visión política de la realidad, nunca lo hará es cierto, pero esa persona tiene el mismo derecho que nuestro Candidato, de hacer su trabajo. Es su derecho inalienable como ciudadano mexicano.

Pareciera que con acciones como ésta se quisieran dejar antecedentes para la no aceptación anticipada de la derrota. Dice un dicho popular que del amor al odio hay solo un paso... O una orden estratégica.

Creo que en el país ya estamos hartos de la violencia: Los invito a que digamos "No a la violencia!" como gritaron los ciudadanos de Querétaro que presenciaron la agresión del jueves pasado de la que fue objeto uno

de los Candidato a la Presidencia.

Por otra parte, les propongo que hagamos valer las disposiciones que marca la Ley, pero sobre todo mantengamos también la actitud personal responsable (que es fundamental en este proceso y depende de cada uno de nosotros), para que las Candidatas y Candidatos de todas las filiaciones hagan su trabajo político en paz. Que propongan y se critiquen, sí: Pero en paz. A pesar de la efervescencia política natural, esforcémonos siempre por mantener el respeto a la diversidad de ideas que facilitarán nuestra decisión en la elección. Todos saldremos ganando”.

No incendiemos al país...

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Etiqueta-con-Destino-Qcy-p uEieos-y-o ieie Eos-NO-iioyiei-y-I-p ís&id=1973ç>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Cierres de campaña en Puebla

En lo que resta de la campaña federal 2012, particularmente en lo referente a la carrera por la presidencia de la República y sus cuatro candidatos participantes, en los próximos días se iniciará con los cierres de la actividad proselitista en los distintos estados del país, particularmente, en Puebla, por su peso e importancia electoral. Y es que según el IFE, Puebla equivale al 5.59% (4 millones, 721 mil 246 personas) del padrón electoral total en el país, que corresponde a 84 millones, 464 mil 713 ciudadanos.

Además, el estado registra uno de los listados nominales más importantes del país, apenas por debajo del DF y Veracruz, toda vez que contempla un total de 4 millones, 442 mil 990 ciudadanos.

El primero en visitar Puebla será el candidato del copete, **Enrique Peña Nieto** (EPN), abanderado del PRI-Verde y la coalición Compromiso por México.

El “Golden Boy” del PRI va a cerrar campaña en Puebla y estará hoy en Izúcar de Matamoros, encabezando un mitin y una reunión con cañeros. Al evento, según el PRI, se espera la asistencia de más de 60 mil personas.

Posteriormente, EPN, estará en Tepeaca para apoyar al abanderado de la región.

Trascendió que el candidato priista podría realizar su última visita a Puebla en 10 días. Sin embargo, fuentes priistas me aseguran que esto depende de la respuesta que Peña Nieto y su equipo de asesores vean de los poblanos durante su estancia de hoy en la entidad.

Acompañando a Peña, estarán, muy probablemente, **Luis Videgaray**, coordinador de la campaña; **Miguel Ángel Osorio Chong**, secretario de Organización Electoral del PRI nacional; además de su esposa, **Angélica Rivera**, la famosa Gaviota, así como candidatos locales a diputados federales y al Senado.

El segundo que pisará tierra poblana será, **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO), candidato del Movimiento Progresista, quien ya confirmó que estará en el Estadio de Beisbol “Hermanos Serdán”, el próximo sábado 16 de junio.

Según los petistas y perredistas poblanos, el famoso peje va a encabezar un mitin con el apoyo de más de 25 mil personas, quienes serán testigos de la última visita a Puebla de su candidato antes de la próxima jornada electoral del primero de julio.

Por supuesto, en la familia perredista ya se disputan los lugares del estrado en el que su gallo va a pronunciar su discurso basado en el amor y la reconciliación política.

Finalmente, el próximo domingo 17 de junio, la candidata del PAN a la presidencia de la República, **Josefina Vázquez Mota** (JVM), vendrá a Puebla para encabezar un acto masivo de cierre de campaña en pleno zócalo de la ciudad.

El evento está programado para las 10:30 horas de la mañana y se espera la asistencia de más de 50 mil personas de los distintos puntos de la entidad.

A la abanderada albiazul la van a flanquear y acompañar todos los candidatos a diputados federales y a senadores de su partido, quienes tienen la orden de invitar (acarrear) a por lo menos 5 camiones de panistas al corazón de la ciudad, cada uno.

El cuarto de los candidatos a la presidencia de la República -por el Panal-, **Gabriel Quadri de la Torre**, aún no tiene fecha programada para su cierre de campaña en el estado.

Y yo no sé, usted, amigo lector, pero esta misma semana los presidenciables con mayores posibilidades de triunfo van a medir fuerzas y a definir quién es quién -en Puebla- de cara a la próxima contienda electoral. Tal vez, un triunfo anticipado.

----- Posdatas:

* Novedades legislativas...

Con la novedad que el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, el diputado, **Edgar Salomón Escorza**, participó en la Conferencia Permanente de Congresos Locales (Copecol),

que encabeza su homólogo de Veracruz, **Eduardo Andrade Sánchez**.

La reunión de la Copecol se llevó a cabo en la ciudad de México y asistieron los representantes de los 32 poderes legislativos del país.

Lo trascendente del evento fue que Salomón Escorza logró presentar varias propuestas al pleno de la conferencia, a fin de lograr un trabajo conjunto en materia de gestión, fiscalización y profesionalización del personal que labora en todos los congresos.

Sin embargo, un tema que destacó en la exposición por parte del diputado poblano, por cierto, uno de los líderes legislativos más jóvenes de todo el país, fue la presentación del proyecto Educación por la Experiencia (ExE), método creado por el presidente de esta casa editorial, **Armando Prida Huerta**.

Edgar Escorza, entregó a sus homólogos de todo el país el proyecto presentado por Armando Prida ante la LVIII Legislatura local en días pasados, a quienes les interesó -de inmediato- sumarse al plan educativo de talla nacional e internacional.

Las próximas reuniones de la Copecol tendrán lugar el próximo 11 de julio en el Senado de la República y, en el mes de Octubre, en Veracruz, de donde es originario Eduardo Andrade, su presidente.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?Posdata-Ciyuuysey-o-IPñ-yi-PcyBI&id=1974>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Democracia, transparencia, empleo y derechos humanos habrían mejorado con costos de los helicópteros

Hasta ahora no se ha dimensionado el tamaño del abuso que constituye que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas haya gastado 11 millones de dólares en la compra de dos helicópteros de modelo reciente y de lujo, pues lo que se invirtió en esas dos aeronaves, si se aplicara en la administración pública alcanzaría perfectamente para mejorar el desarrollo económico del estado o del agro poblano, el cuidado de los derechos humanos, la transparencia y la fiscalización del erario, así como la justicia electoral y la organización de los comicios, entre otros rubros.

Veamos por qué digo lo anterior: en las últimas semanas el dólar ha variado en su precio a la compra entre 12.90 y 14 pesos aproximadamente, lo cual lleva a que el precio de los helicópteros, tomando en cuenta esos dos parámetros, habría oscilado entre 137 y 154 millones de pesos.

Aun con la variación que hay entre esas dos cantidades, lo que Moreno Valle gastó en los helicópteros supera casi al doble lo que el gobierno del estado destina en un año a todos los órganos autónomos, que en su conjunto tienen una disposición de fondos de 88 millones 954 mil 634 pesos.

Esto es, que con el costo de los aparatos en cuestión se podría haber mejorado en mucho la justicia electoral y la organización de los comicios locales, además de fomentar una mejor "cultura democrática" en el estado e incrementar el financiamiento a los partidos políticos.

Ya que el presupuesto del Instituto Estatal Electoral es de 39 millones 462 mil 974 pesos y el del Tribunal Estatal Electoral (TEE) es de 18 millones 595 mil pesos. Destacando, que los miembros de este último órgano ya han hecho pública su advertencia de que la insuficiencia de fondos pone en riesgo el funcionamiento del TEE, que es la instancia encargada de sancionar las violaciones a las normas que rigen a los procesos electorales.

Desde hace muchos años se ha expuesto que la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDH) es un organismo de ornato no solamente por las limitaciones de quienes las dirigen, sino porque es una instancia que no tiene la capacidad para llegar a todos los rincones del estado, sobre todo en donde la violación a las garantías individuales son sistemáticas como son áreas rurales o indígenas. Y es que la CDH tiene un raquítico presupuesto anual de 19 millones 16 mil 631 pesos.

Únicamente con 10 por ciento de lo que se gastó en los helicópteros de uso personal del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas casi se podría duplicar el presupuesto de la CDH y ampliar la cobertura de sus servicios, la presencia de sus visitadores y tener personal suficiente para perseguir los abusos que cometen autoridades de los ámbitos municipal y estatal. Así como establecer campañas de promoción de la cultura de los derechos humanos. Si algo caracterizó a Rafael Moreno Valle Rosas en sus discursos de campaña cuando era candidato a gobernador fue la insistencia de que en su gobierno dos de las prioridades serían la transparencia y la rendición de cuentas. Y a lo largo de su periplo en el estado para obtener el voto siempre acusó a la administración de Mario Marín de opacidad y corrupción.

Lo cierto es que esas preocupaciones de campaña no se han traducido en el fortalecimiento económico de las instancias de mejorar los temas antes mencionados. La Comisión de Acceso a la Información Pública tiene un presupuesto, que se vio disminuido con relación a 2011, de 11 millones 879 mil 290 pesos, que limita en extremo

su capacidad de responder con prontitud a quienes solicitan su intervención.

Y en cambio el Órgano Superior de Fiscalización aunque tiene una buena disposición de fondos por el orden de 119 millones 910 mil pesos, lo cierto es que podría tener mayores recursos económicos para ampliar su capacidad de revisión de los diversos rubros de gasto públicos del Poder Ejecutivo y de los ayuntamientos. Con lo que costó uno solo de los helicópteros adquiridos por la administración morenovallista se podría haber mejorado de manera sustancial la transparencia y la fiscalización del gasto público, lo que habría generado una reducción de la mala utilización del erario y sobre todo se hubiera combatido con mayor fuerza a la corrupción. Y tales cambios habrían sido de mayo trascendencia que la compra de una aeronave que sufre una severa depreciación por cada mes de uso.

¿Qué más se podría haber mejorado con el dinero invertido en dos helicópteros? Aunque suene exagerado, se podría haber generado un mejor desarrollo económico del estado de Puebla.

Actualmente el área de gobierno destinada a mejorar las condiciones de empleo en la entidad poblana tiene un presupuesto de 108 millones 542 mil 420 pesos y se trata de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade) que dirige el panista Pablo Rodríguez Regordosa.

Si el dinero de los helicópteros se hubiera destinado a la Secotrade fácilmente se habría duplicado el presupuesto de esta instancia que se podría emplear los fondos en remodelar los parques industriales, en proporcionar mejores condiciones para la instalación de empresas nacionales y extranjeras en territorio poblano, así como proporcionar programas de asesoría a cientos de pequeñas y medianas empresas y buscar mejores canales de comercialización de productos hechos en la entidad. Todo ello ofrecería un resultado fundamental: crear más y mejores empleos.

Y parafraseando a Andrés Manuel López Obrador, es fundamental tener presente que no puede haber paz en una sociedad si no hay fomento al empleo y atención a los jóvenes, por lo cual, si la Secotrade tuviera un desempeño más destacado y con más fondos, los índices de inseguridad en Puebla no estarían en una tendencia a la alza.

Otro sector que debería ser prioritario es el campo poblano, el cual está quebrado, lo cual provoca la migración de miles de campesinos, que se abandonen tierras productivas y que solamente un puñado de empresas privadas aprovechen adecuadamente la producción agropecuaria del estado.

Moreno Valle Rosas ha mostrado un severo desinterés por el agro, por esa razón el presupuesto de la Secretaría de Desarrollo Rural se redujo drásticamente en este año y se ubica en 311 millones 334 mil 36 pesos. Por tanto, con lo que se usó en los helicópteros se podría haber incrementado hasta en 50 por ciento la capacidad de dicha dependencia.

Y que decir que el presupuesto del Congreso local es de 158 millones 297 mil 128 pesos, es decir, casi la misma cantidad que se pagaron por dos helicópteros.

Lo más incongruente, es que hoy en día se sabe que es mucho más barato arrendar un helicóptero que comprarlo, ya que los costos de mantenimiento son onerosos. Y de este último rubro falta por saber cuánto le va a costar al erario poblano

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/democracia-trasparencia-empleo-y-derechos-humanos-habrian-mejorado-con-costos-de-los-helicopteros_id_9077.html

(Editorial)

Discriminación al campo

Integrantes de 16 agrupaciones de campesinos opositores del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas sostendrán un acercamiento con los integrantes del gabinete agrario del candidato a la presidencia Andrés Manuel López Obrador para hacer una evaluación de la crisis que enfrenta el campo poblano ante la falta de políticas públicas estatales que resuelvan el rezago.

Es comprensible la indignación de las organizaciones labriegas, si se considera el palmario abandono que padece el agro poblano, ya que no existen proyectos específicos para mejorar la producción, la calidad de los cultivos, y todo parece indicar que la atención prioritaria del gobierno estatal se concentra en la capital estatal y en algunos municipios urbanos.

En efecto, se aprecia que entre las acciones de mayor envergadura para la actual administración estatal no destaca la mejora a las dramáticas condiciones que se viven en el campo, que lo mismo está expuesto a fenómenos hidrometeorológicos que a sequías, heladas, inundaciones, así como a los bajos precios del mercado, la voracidad de los intermediarios, plagas y el abandono.

Desde este espacio en varias ocasiones se ha hecho el llamado para que se considere al campo como un sector de la principal importancia, porque es evidente que lograr una robusta producción doméstica de alimentos genera estabilidad, desarrollo y sobre todo el abatimiento de la pobreza que tanto gusta pregonar a las autoridades.

Es necesario entender, además, que la sustentabilidad de toda sociedad depende directamente de su producción alimentaria, y que cualquier intento por mejorar las condiciones de vida de la población, pasa siempre por el campo.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/discriminacion-al-campo_id_9069.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Los ecos del debate**
- **Peña Nieto en la Mixteca**
- **Se desmorona el "yosoy132"**

Tras el debate del domingo, ayer, habría que destacar tres aspectos fundamentales:

1.- Josefina Vázquez Mota recargó optimismo, sin embargo no le alcanzará para remontar y aunque las opiniones de expertos y de ejercicios de estudios de opinión aplicados ayer mismo, la calificaban con el mejor desempeño en el debate, aún carece de ese carisma que le podría llevar a consolidar, al menos, el segundo lugar para su partido el PAN. Incluso se habló de un "autohackeo" de su página oficial donde se invitaba a votar por Andrés Manuel López Obrador, aunque más adelante en el mismo portal, los comentarios eran de descalificación hacia el tabasqueño.

2.- López Obrador se volvió a manifestar durante el día, pacífico, conciliador y lo más asombroso, aceptó en un entrevista con José Cárdenas, que respetará el resultado de la elección y confiará en los resultados del IFE, contrario a la posición que había asumido la semana pasada. Defendió el derecho del Presidente Calderón a defender sus análisis económicos con aquél twitt en el que lo desmintió respecto a los ahorros en la administración pública.

3.- Enrique Peña Nieto se consolida en la primera posición que ha mantenido desde el inicio de la campaña. La ventaja se mantiene amplia, poco más de 10 puntos de diferencia, ahora de Andrés Manuel López Obrador, quien ya rebasó por mucho a Josefina Vázquez Mota.

La visita de Enrique Peña Nieto a la puerta de la Mixteca poblana, dará cuenta del músculo político del PRI y de su candidato en esa zona de la entidad y donde se esperan al menos 60 mil personas de la región.

Tal y como ya lo habíamos advertido hace unas semanas, desde el inicio de este movimiento de jóvenes, pronto quedó en evidencia su inclinación a favor del candidato de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador, declarándose de paso anti Peña. A lo largo de estos días los insultos y las agresiones en contra no solo de los medios de comunicación sino de algunos periodistas, fue la constante hasta antes del anuncio de Televisa para transmitir el debate del domingo, por su canal estelar.

Sin embargo, ayer ya circulaba en las redes sociales, el video donde varios de esos jóvenes ya se deslindaban de ese movimiento porque había desvirtuado su camino y porque se había partidizado, porque la izquierda lo había cooptado.

No costaba mucho trabajo para entender que eso iba a suceder, se notaba desde aquél viernes en la Iberoamericana y si bien es cierto que la organización y la reacción de los jóvenes siempre será bienvenida en una sociedad donde lo que se requiere es compromiso por parte de la sociedad para impulsar los cambios que se requieren en el país, también es cierto que "yosoy132" dejó de ser un movimiento genuino para convertirse en un grupo de apoyo a uno de los 4 candidatos a la Presidencia de la República.

CONFETI...Este fin de semana también estarán aquí Josefina Vázquez Mota, pero en el zócalo de la ciudad...Andrés Manuel López Obrador también volverá a la capital del Estado, se ha dicho que el Estadio Hermanos Serdán podría ser la sede de la reunión de sus simpatizantes para el próximo sábado...ambos volverían en una última visita previa a la elección del 1 de julio...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4550

(Juicio/Mauro González Rivera)

CONCERTACIÓN MEXICANA, EL GRUPO PLURAL DE PEÑA NIETO

Estuvo la semana pasada en Puebla la Secretaria de Cultura del CEN del PRI, BEATRIZ PAGÉS REBOLLAR, directora de la histórica revista ¡Siempre! que fundara su padre JOSE PAGÉS LLERGO, quien platicó con priístas sobre la importancia que tiene el proyecto de Nación encabezado por ENRIQUE PEÑA NIETO, mismo que está cimentado en la unificación de las voluntades ciudadanas. "Lo peor que podría sucederle al país sería polarizar a la sociedad", advierte.

HÉCTOR HUGO OLIVARES VENTURA, delegado general del tricolor en Puebla y CLAUDIA HERNÁNDEZ MEDINA,

dirigente municipal de ese partido encabezaron al grupo de priístas que charló con la periodista, entre ellas la candidata a senadora LUCERO SALDAÑA PÉREZ y las candidatas a diputadas federales GRACIELA CASTILLO OSORIO Y NANCY DE LA SIERRA ARAMBURU y, el presidente de la Fundación Colosio Capitulo Puebla, HÉCTOR SULAIMAN SAFI.

Durante la intervención de BEATRIZ PAGÉS REBOLLAR, ex diputada federal por el PRI, se conoció que el candidato presidencial debe ganar la primera magistratura de México por cuestión de seguridad nacional, porque lo que está de por medio es simple y sencillamente la paz, una palabra que tiene solo tres letras, pero cuyo significado reviste en los momentos actuales una gran profundidad.

Mencionó, por otra parte, que uno de los primeros compromisos firmados por ENRIQUE PEÑA NIETO en su inicio de campaña fue construir una estrategia nacional para detener la violencia combatiendo las causas que la generan, tales como la injusticia social, la pobreza, el hambre, el desempleo, pero sobre todas las causas la falta esperanza. Reconoció que es un gran tejedor de la unidad nacional, sin embargo para lograr dicha unidad se necesita de la tolerancia y vocación democrática que permita crear las condiciones para que se acepte en el país la pluralidad y la diversidad.

“Signar un plan de concertación con ex dirigentes de distintos partidos políticos entre los que figuran el PAN y el PRD, a eso está obligado un hombre con visión de estado. México no tiene un solo color, como no tiene una sola raza, el próximo presidente a diferencia de los dos mandatarios panistas, quiere gobernar para todos, independientemente de lo que sientan o piensen”. De esta manera dio por entendido el trabajo que vienen realizando a favor del abanderado del tricolor, entre otros muchos, Manuel Espino Barrientos (PAN); Rosario Robles Berlanga (PRD); René Arce (PRD); Alberto Begné (PASC); Jaime Guerrero (PSD); Lía Limón (PAN); Jeannette Moisés (Volver a Empezar), etc.

RECORRE MIXTECA BARTLETT A FAVOR DE LOPEZ OBRADOR

Durante su gira por Huehuetlan, Molcaxac, Tepexi de Rodríguez y San Juan Ixcaquixtla, el candidato a senador MANUEL BARTLETT DÍAZ, aseguró que “con Andrés Manuel López Obrador habrá apoyo para las mujeres, los campesinos, los productores, los jóvenes y los empresarios, para recuperar la situación de estabilidad y empleo que tenía México”.

Dijo al mismo tiempo en charla con la prensa que es necesario que nuestro país recupere la justicia social para los mexicanos, que atienda a las madres solteras, que le de lo que merecen los adultos mayores, que las personas con capacidades diferentes reciban becas y atención médica con dignidad.

“Mujeres y hombres de la Mixteca se van a Estados Unidos porque aquí no tienen empleo, “al gobierno se le ha olvidado generarlos para el campo; la tierra ya no produce y la gente no tiene que comer. Por eso tienen que salir del país, dijo el ex gobernador poblando al tiempo de lamentar que los mixtecos arriesgan la vida para tener un ingreso, pero esta situación también está dividiendo familias, “no es casualidad que la gente no tenga empleo, no es casualidad que la mitad de la población, 60 millones de mexicanos, vivan en la pobreza”.

Recrimina que lo anterior es responsabilidad del gobierno que ha impuesto un modelo económico que se olvidó de lo más importante, su gente. “Por ello debemos llevar a la presidencia a LÓPEZ OBRADOR. Necesitamos que los niños tengan escuelas, que los jóvenes tengan acceso a la universidad y que ya no existan rechazados.

El candidato a senador de la República, destacó que AMLO ya hizo su trabajo. “Durante cinco años ha recorrido todos los municipios del país para convencer a la gente y ahora es un hecho que ya está en primer lugar en las encuestas, pero ahora “todos tenemos que hacer nuestra tarea, salir a votar, cuidar el voto y no dejar solas las urnas para que no le hagan fraude en la elección”.

BARTLETT DÍAZ insistió en que “no podemos permitir que Televisa imponga a un candidato. Eso ya quedó al descubierto ahora los jóvenes ya lo saben y por eso están saliendo a las calles para decir que no quieren que la televisión les imponga un Presidente”.

Durante esta gira de trabajo de fin de semana por la mixteca, estuvo acompañado por RENÉ SÁNCHEZ JUÁREZ, candidato a Senador suplente; ARMANDO ETCHEVERRY BELTRÁN, compañero de fórmula a Senador; MARIO VÉLEZ MERINO, candidato a diputado federal por Atlixco; por CARLOS OREA, Presidente de la Comunidad Migrante Mi Casa Los Ángeles en Estados Unidos y por un sinnúmero de líderes de la región mixteca.

CONMEMORACIÓN AL NUEVO ESTILO DE LA LIBERTAD DE PRENSA

De los tiempos de los engorrosos banquetes en la ciudad de México con los que se festejaba y premiaba el “Día de la Libertad de Prensa”, o en la forma de hacerlo actualmente como “Día de la Libertad de Expresión”, ha pasado mucha agua bajo el puente pues estos se iniciaron a la mitad del siglo XX, cuando gobernaba MIGUEL ALEMÁN VALDÉS y el amo y señor de la prensa escrita era JOSE GARCÍA VALSECA, poblando para más señas. A muchos agradó, como a otros no, que el gobierno del estado no pasara desapercibida la fecha, por lo que a las invitaciones recibidas aceptaron asistir el pasado día 7 a la residencia oficial casa Puebla donde RAFAEL MORENO VALLE ROSAS y su esposa ERIKA ALONSO DE MORENO VALLE, fueron los anfitriones, acompañados

en su mesa de los representantes de los poderes Legislativo y Judicial, y de los comunicadores Pedro Cabañas, de TV Azteca; Gerardo Jean, de Televisa; Coral Castillo de Cañedo, de Cinco Radio, Patricio Zorrilla, de Ultra Sistema de Noticias y de Armando Prida, del periódico "Síntesis".

Lo importante que ya no se dieran como antaño los concursos de elogios mutuos y los empalagosos discursos tan llenos de hipocresía, sino solo escuchar sobre la prevaeciente seguridad en la que se desenvuelven los periodistas en el desempeño de sus funciones y conocer, eso sí, los tiempos de modernidad que conllevan al impulso de las tareas oficiales, como la del tema del turismo que se trató por parte el ejecutivo.

Dijo que el Tianguis Turístico de 2013, en el que Puebla es sede sin tener los atractivos de sol y playa, no solamente traerá una derrama económica, sino que beneficiará a estados y municipios. "Quien encabece los destinos de nuestro país en los próximos seis años, deberá seguir con el impulso al turismo y seguirá contando con el apoyo del gobierno de Puebla para lograr el objetivo".

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4552

Contra97164
Informativa
www.contraparteinformativa.com

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Moreno Valle es el jefe de Salomón Escorza

No sé qué es lo que tenga uno que hacer para estar en el ánimo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pero es un hecho que el líder de la Junta de Coordinación Política del Congreso estatal Édgar Salomón Escorza, es uno más de los títeres que mueve el ejecutivo poblano.

Es más: Salomón Escorza intentó hasta ser un empleado directo pero las circunstancias se lo negaron.

Aunque en Puebla se intenta disfrazar que los Poderes Ejecutivo y Legislativo actúan por separado, eso es totalmente falso, pues Salomón Escorza es el primero en poner al servicio de Moreno Valle, todos los acuerdos y propuestas que se llevan al Pleno del Congreso estatal.

Y es que durante el reciente proceso de selección de candidatos del PAN en el distrito de San Martín Texmelucan, Salomón Escorza acordó con el gobernador Moreno Valle ir como abanderado del PAN.

Pare esto, tenían que quitarle a como diera lugar la candidatura al panista Gustavo Magaña, quien goza de arraigo popular entre la población de Texmelucan.

Todo iba bien hasta que Moreno Valle y Escorza se encontraron con la negativa de Magaña, quien al recibir el apoyo de miles de panistas, decidió decir no de manera tajante a las pretensiones del ejecutivo estatal y del "líder" del Congreso.

A tal grado llegó la pugna por esa candidatura, que Magaña fue citado en Casa Puebla por un poderoso operador político, reunión en la que estuvo el mismo Salomón Escorza (priísta), quien deseaba con todo la candidatura del PAN.

Fue tajante la petición: "Dice el gobernador que renuncies a la candidatura para que vaya Édgar Salomón", escuchó Magaña mientras Escorza movía la cola frente a uno de sus amos.

La respuesta fue no.

Vinieron las amenazas, las advertencias y todo tipo de recomendaciones, pero el joven Magaña se mantuvo firme y cuentan que hasta salió indignado de Casa Puebla.

Salomón se lamió las heridas, movió la cola, se puso de panza y gimió al escuchar la negativa de su rival político, recibiendo varias caricias en el lomo y aguantando el berrinche.

Días después, Salomón recibió como premio la Junta de Coordinación Política, misma que es controlada por su jefe el gobernador Moreno Valle.

Por cierto: Para que Moreno Valle vea el nivel de su inútil operador legislativo, basta ver los tweets que envía burlándose de sus empleados, como lo hizo el pasado viernes, en donde ridiculizó al Director de Comunicación del Congreso, el ultrazavalista Óscar De la Vega, llamándolo "el Licenciado Garnachas".

Una estupidez total.

También hay que comentar que en un pasado fin de semana reciente, los ojos libidinosos del diputado no se quitaban de una hermosa mujer cuyo pecado fue acudir a desayunar al restaurante La Grada.

A punto estuvieron de pendejear al diputado borrachín, pero gracias a la bella mujer, el novio fue más prudente. Qué lindura del empleado del gobernador Rafael Moreno Valle, quien lamentablemente maneja a su antojo el Poder Legislativo.

Y eso que ya se cuida para que no lo vean embrutecido con tanto alcohol.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Chepina, otra mentirosa

Mire usted, no es por criticar a Josefina Vázquez Mota y menos a estas alturas de la competencia electoral. Pero si quiero hacer alguna precisión en torno a sus diferentes discursos. Es más, pensé, si "la Chepina" es congruente puede que hasta se gane mi voto. Pero no. A final de cuentas, demagogia pura; mentira vil.

Mire usted, cuando Josefina Vázquez Mota estuvo de visita en la ciudad de Puebla, allá en el salón country en una reunión con miles de mujeres panistas, dijo claramente: "voy a crear 500 universidades...". Y casi me fui de espaldas. ¿500 universidades!? Pues la verdad es que pensé ¿y para qué tantas? Si bien es cierto que muchos chamacos se quedan fuera de las universidades públicas, también es cierto que 500 universidades superan la demanda estudiantil de este país.

Entonces pensé: para ganarse a la juventud mexicana que desea estudiar y que no puede ingresar a las universidades públicas, "la Chepina" va hablar de esto en el famoso Debate del domingo pasado. Pero no, eso que dijo en Puebla y que salvo El Popular, diario imparcial de Puebla consignó, se le olvidó.

La verdad es que desconozco de dónde carambas sacó esa idea. No sé si la falta de desayuno o el resultado de las encuestas que la colocan en tercer lugar; o no sé de cuál fumó, pero proponer la creación ¿500 universidades!? es una verdadera locura. Josefina no sólo es mentirosa (igual que los demás políticos), sino además torpe.

Es mentirosa porque en el Debate no tocó el tema. Una propuesta de ese tamaño le llevaría miles de votos de jóvenes que no pueden entrar a la universidad pública.

Es torpe, porque la propuesta la hizo en un auditorio de mujeres panistas, de clase media alta en su mayoría, de madres de familia que estudiaron en escuelas privadas. Estas mujeres, no están pensando en mandar a sus hijos a estudiar a universidades públicas. Y menos si son poblanas, las señoras.

Así es que cuando Josefina ignoró la propuesta que hizo en Puebla, pensé "...inche candidata, nomás nos hizo creer lo de sus 500 universidades". Y dije, chance y hasta chamba de catedrático consigo. Pero no, la "querida amiga" de Elba Esther Gordillo abandonó esa idea y con ello a los chavos.

Seguramente creyó que podrían unirse al movimiento pro López Obrador y soy 132.

El Verdugo

En efecto, con esa visión política que tiene, nuestro flamante gobernador buscó un acercamiento con Andrés Manuel López Obrador. El Peje le mandó decir que no es el momento. El Verdugo dice: es la segunda vez que el tabasqueño le niega un acercamiento. Antes fue en el 2006.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

El factor Calderón

Esta semana, Puebla vivirá los cierres de los candidatos presidenciales. Hoy, el del priista Enrique Peña Nieto en Tepeaca; y el fin de semana en la capital los de la panista Josefina Vázquez Mota y el del candidato de los partidos de izquierda, Andrés Manuel López Obrador.

Pero mientras eso sucede, la participación del presidente Felipe Calderón en la elección, como hace seis años lo hizo Vicente Fox a su favor, tiene una relación directa con el segundo puesto que ocupa el tabasqueño y como ha crecido en las últimas semanas al ser beneficiario del voto antiPRI.

Y es que ante el escenario de que Acción Nacional, el partido del presidente, quede en tercer lugar sería una catástrofe que lo dejaría inerte ante el poder que tan bien conoce él. Por eso, su intervención personal del domingo en el debate a través de las redes sociales.

Le platico, Calderón se sumó cuando aclaró la cifra de ahorro que se tendría al eliminar la alta burocracia. En el tema de crecimiento económico, el candidato explicó que combatirá a la burocracia con lo que se ahorrará 300 mil millones de pesos, a lo que el presidente precisó que el ahorro sólo sería de 2 mil millones de pesos, su intervención se vio reforzada por las voces de su ex secretario de Hacienda, Enrique Cordero, y el actual, Dionisio Pérez Jácome.

"Si el gobierno despidiera a todos los altos funcionarios, de director a Presidente, ahorraría 2 000 mdp, no 300 000 mdp. ½ sueldo: 1 000 m", escribió en su cuenta @FelipeCalderon y con ello muestra el interés que hay por detener a López Obrador y no crezca más, si pierden el presidente pretende que el PAN quede en segundo lugar.

Anoche, la dirigencia nacional del partido de la Revolución Democrática analizaba la posibilidad de interponer una queja ante el Instituto Federal Electoral por la "intervención de Felipe Calderón en el proceso electoral,

según declaró en Colima el dirigente nacional perredista, Jesús Zambrano Grijalva.

La intervención del presidente de la República tan abiertamente no es una casualidad ni un desliz de quien conoce a detalle las reglas escritas y no escritas del proceso. Calderón quiso que se notara que está él para detener a López Obrador y aunque la candidata de su partido tuvo la mejor intervención en el debate, sabe que no es suficiente para confirmarla en segundo lugar y menos para ganar la presidencia.

¿Negociará con el PRI? No se descarta y es que los indicadores económicos que tanto presume el mandatario por su estabilidad han empezado a mostrar inestabilidad y aunque se debe a la crisis europea, el gobierno mexicano no quiere ni imaginarse una fuga masiva de dólares. Ese es su miedo con un dólar que se acerca cada día a los 15 pesos.

Las encuestas del debate que se registraron en las primeras horas de ayer señalan: para Reforma, la ganadora fue Vázquez Mota del PAN, mientras que para Demotecnia, presidida por María de las Heras, y Reporte Índigo de Ramón Alberto Garza, el triunfador fue López Obrador.

Explicaron que la encuesta de Reforma fue levantada entre 9 mil 485 suscriptores y 450 líderes convocados por el periódico en sus instalaciones del Distrito Federal, Monterrey y Guadalajara; ambos resultados coincidieron que la mejor evaluada fue Josefina.

Para de las Heras, el candidato López Obrador, del Movimiento Progresista, fue el que mejor se desempeñó durante el encuentro. En el tema de Política y Gobierno, la candidata de AN, tuvo el mejor resultado con 35%, seguida de López Obrador con 28%.

En "México en el mundo" y "Desarrollo social y sustentable", el tabasqueño consiguió el mejor porcentaje con 33% y 37% respectivamente. La encuesta telefónica de Reporte Índigo arrojó que el candidato de Movimiento Progresista fue quien tuvo la mejor actuación en el debate dominical.

El estudio revela que López Obrador obtuvo el 37% de respuestas positivas de las mil 217 entrevistas telefónicas. En segundo lugar, Vázquez Mota con el 26%, seguida por Peña Nieto con el 24%. Y Quadri, del Panal, obtuvo 14%.

Ese es el escenario en el que llegan los candidatos a dos semanas de concluir las campañas y 15 días para la elección presidencial.

La intervención directa de Felipe Calderón es una advertencia y un freno a la sola posibilidad de que López Obrador siga sumando preferencias y eche al tercer lugar al PAN y en una de esas darle un susto. Es un escenario que ni en el PRI ni en Los Pinos es imaginable hoy. Ese es el tamaño del miedo y de la actitud presidencial.

<http://www.ngpuebla.com/node/27045>

(Angelopolitanas)

El priista Enrique Peña Nieto cerrará hoy a las 12 horas en Tepeaca su campaña presidencial en la entidad. Se organiza el mitin masivo como un acto estatal y es que en su coordinación consideran muy difícil que regrese a Puebla antes de la elección del 4 de julio.

Antes, a las 10:30, llegará a Izúcar de Matamoros y se espera que sea muy a tiempo, ya que la temperatura ha alcanzado al mediodía hasta los 38 grados centígrados y los organizadores temen que los asistentes se retiren por el calor.

La región es importante para los priistas porque históricamente es la que más votos da la izquierda, hace seis años fue donde más poblanos votaron por López Obrador y no se tratan de darle a nadie ninguna ventaja. La orden de Peña Nieto a sus generales es no confiarse y eso ya se lo advirtieron a los poblanos.

@

La panista Josefina Vázquez Mota viene por Puebla y ese fue el motivo de la mención en el pasado debate del candidato a senador Manuel Bartlett, más que desprestigiar a Andrés Manuel López Obrador pretende incidir en la entidad donde asume que tiene posibilidades de ganar porque cuenta con estructura.

La candidata presidencial, que en el debate del domingo se mostró muy distinta a la de toda la campaña, intenta -impulsada por la presidencia de la República- ganar puntos en las preferencias electorales y por supuesto no solo pelear por el segundo lugar.

Para ello debe ganar en entidades como Puebla y es que las cosas se le empezaron a componer en Guanajuato y Nuevo León. Esa fue la razón para mencionar a Bartlett, quien solo sonríe cuando se le menciona el hecho, lo hicieron famoso.

@

Con el objetivo de enmendar lo que estaba mal, el gobierno poblano canceló la concesión del proyecto para realizar el Libramiento Sur-Poniente de 26 kilómetros, que fue adjudicado durante la administración pasada, y sin una licitación de por medio, a Melgarejo Construcciones y Concesiones (MCC).

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali, precisó que la resolución se tomó porque el proyecto, concesionado por tres décadas con una inversión de 640 millones de pesos, se detuvo desde el año pasado, porque la empresa no pudo adquirir los derechos de vía.

Como es una autopista fundamental para unir el aeropuerto de Huejotzingo con el sur del estado y Morelos se construirá el Libramiento Poniente que conectará con el Libramiento Sur que anunció la federación. Aún no determinan el monto de la inversión que se aplicará en el tramo local.

@

Mientras el caso de la construcción de un súper center en La Margarita aún no se resuelve y hay indicios de corrupción por la autorización para construirlo que dieron pasadas administraciones municipales, ayer el Fondo de Pensiones de Nueva York presentó una demanda contra Walmart por el escándalo de los sobornos y la presunta corrupción en las tiendas de la minorista en México.

“La Junta de Wal-Mart ha rechazado en repetidas ocasiones nuestros oficios del Fondo de Pensiones de Nueva York en donde les hemos expresado preocupación por el fracaso de la empresa para cumplir con las normas legales y éticas”, señaló en un comunicado el contralor, John Liu.

La denuncia de los Fondos de Pensiones, presentada ante la Corte de Delaware, alega que los mandos de Walmart incumplieron su deber fiduciario con la empresa y sus accionistas, al no controlar debidamente las denuncias de las acusaciones de soborno y el intento de encubrir los detalles del escándalo. Puebla es un caso aún pendiente para Walmart México, y como están las cosas hay indicios de que lo suspenderán.

<http://www.ngpuebla.com/node/27046>

